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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Presidente 

Mtra. Gabriela Osorio Hernández 
Alcaldesa de Tlalpan 

Invitada 

 
 
 
 

Ing. Alvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

Ing. Jóse Carlos Domíguez López 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Lic. Fernando Rosique Castillo 
Director General Servicios Urbanos  

en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Lista de asistencia 
 

Lic. Graciliano Girón Sánchez 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 

Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Titular 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan Cesar Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

C. P. Alma Lidia Nequiz Zamora 
Directora General de Administración y Finanzas  

en la Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 
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Lista de asistencia 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
Director General de la Planta Productora 

 de Mezclas Asfálticas de la CDMX 
Vocal Titular  

 
Dirección General de Obras para el Transporte 

Vocal Titular 

Mtra. Martha Eugenia Sánchez Membrillo 
Directora General de Servicios Técnicos 

Vocal Titular 

Arq. Juan Javier Granados Barrón 
Director General de Construcción de Obras Públicas 

Vocal Titular 

Ing. Édgar Alejandro Barrientos Galván 
Dirección General de Obras de Infraestructura Vial 

Vocal Titular 
 

Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 
 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 

Vocal Titular 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
Director de Construcción para Servicios Urbanos 

Vocal Titular 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición  

Final de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 

José Regino Medrano Vilchis 
Contralor Ciudadano 

Vocal Titular 
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Lista de asistencia 
 

Ing. José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Matenimiento 

 de la Dirección de Alumbrado Público  
Vocal Titular  

 

Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
 Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Servicios Técnicos 
Vocal Suplente 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel  
Director de Recursos Materiales, Abastecimiento y 

Servicios en la Dirección General de Administración y 
Finanzas  

Vocal Suplente 

 
 
 
 
 

Ing. Javier Trujillo Rodríguez 
Director Técnico de Obras e Infraestructura Vial 

Vocal Suplente 
 
 

Fernando Alejandro Castro Contla 
Director de Alumbrado Público 

en la Alcaldía Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

Arq. Aniela Baez López  
Directora de Imagen Urbana en la Alcaldía Cuauhtémoc  

Vocal Suplente 
 

Lic. José Alfredo Hernández Romero  
Director de Coordinación y Operación de Servicios 

Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 

 

 
 
 
 

C. P. Gerardo Perea Alvarado  
Subdirector de Mejoramiento Urbano  

en la Alcaldía Milpa Alta  
Vocal Suplente 

  

Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras 
Titular del Órgano Interno de Control  
en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Lic. Miguel Alejandro Vázquez Saldaña 
Subdirector de Auditoría Operativa, Administrativa y 
Control Interno en la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
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Lista de asistencia 
 

 
Mtro. José Alberto Vázquez Cruz 
Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Edgar Iván Vélez Cuvielles 
Subdirector de Asuntos Jurídicos y Procedimientos  
de Contratación de Obras en la Dirección General  

de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 
Asesor 

Arq. Psj. Pedro Guillermo Camarena Berruecos  
Director de Infraestructura Verde en la Dirección 

General de Sistemas de Áreas Naturales Protegidas y 
Áreas de Valor Ambiental 

Invitado 

Arq. Raúl Balsulto Luviano 
Secretario de Obras y Servicios del  
Gobierno de la Ciudad de México 

Invitado 
 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Invitada 

 

 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 

 
 

Lic. Javier Rojas Morales  
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios  

Públicos en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 

Lic. Maribel Mejía Zepeda 
Directora General de Obras y Desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Invitada 

Martha Alicia Espinoza Pérez 
Subdirectora de Proyectos de Obra en la Dirección  

General de Obras de Infraestructura Vial 
Invitada 

 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 

 en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 
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Lista de asistencia 
 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

Insp. Gral. Lic. Elvira Garduño Suárez 
Directora Ejecutiva de Logística y Seguimiento 

Operativo de la Subsecretaría de Operación Policial de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Ing. Víctor Daniel Zepeda Núñez 
Enlace a Afectaciones de Terceros en el “C5” 

Invitado 
 

Dr. Salvador Guerrero Chiprés 
Titular Coordinador General del 

 C5 de la Ciudad de México 
Invitado 

Lic. Julia Álvarez Icaza Ramírez 
Secretaria de Medio Ambiente del Gobierno de la CDMX 

Invitada 
 

 
M. en I. José Mario Esparza Hernández 

Secretario de Gestión Integral del Agua 
Invitado 

 

 
María Monzerrat Flores Ayala  

Coordinadora de Sustentabilidad Hídrica  
de Nuevas Construcciones en la Secretaría  

de Gestión Integral del Agua 
Invitada 

 

 
Mtro. Guillermo Alan García Capcha  

Director Ejecutivo del Instituto de Atención 
 a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 

Invitado (a) 
 
 

Miguel Ángel Rico Gonzalez  
Subdirector Albergue Transitorio San Miguel del 
Inatituto de Atención a Poblaciones Prioritarias 

Invitado 
 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la Red Vial Primaria 

de la Secretaría de Obras y Servicios 
Invitada 
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Alejandro González Fuentes 
Director de Estrategias y Mejora para la Atención 

Ciudadana de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

 

Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de Manejo 

 de Residuos de la SEDEMA 
Invitada 

Ing. Maritza Flores Leal 
Jefa de Unidad Departamental de Gestión 

 Sustentable de Residuos Sólidos de la SEDEMA 
Invitada 

 

Lizbeth Cruz Carbajal  
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 

 Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada 

Amado Ríos Valdez 
Director General de Evaluación 

de Impacto y Regulación Ambiental 
Invitado 

 

Edgar Lugo Chávez 
Director de Instrumentos Económicos  
y Auditoria Ambiental de la Dirección  

General de Regulación Ambiental 
Invitada 

 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribucion de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitada 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
Gerente de Distribución del Valle de México 

 Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 
 

Ing. Alfredo Ruiz Manjarrez 
Gerente Divisional de Distribución Valle 

 de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Salvador Saucedo Zarco 
Gerente Divisional de Distribución del Valle de México 

Norte de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 
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Lista de asistencia 
 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 

División de Distribución Valle de México Sur de la 
Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución Valle de México 

Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Guillermo Olvera Carranza 
Jefe de Oficina Redes Aéreas, División Valle de 

 México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
E. D. de la Súperintendencia de la Zona 
 de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Luis Sánchez Pozo 
Zona de Transmisión Valle de México Centro 

 de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. David Hernández Zaragoza 
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Alberto Palacios González 
Jefe del Departamento de Líneas de la Zona de 

Transmisión Valle de México Centro de la Comisión 
Federal de Electricidad 

Invitado 
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2.- Revisión del Acta de la Segunda
Sesión Ordinaria del Subcomité
Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en
la CDMX, (celebrada el 28 de febrero
del 2025) y aprobación en su caso.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 2ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
1 de 26 

 
 

Siendo las diez horas del día viernes veintiocho de febrero de dos mil veinticinco, en el 
Ex convento del Desierto de los Leones, ubicado en Carretera Toluca-México, s/n, Código 
Postal 05020, Colonia la Venta, Alcaldía Cuajimalpa de Morelos, se da inicio a la Segunda 
Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos de la Ciudad de México.------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 31 de enero del 2025) y aprobación en su caso.-----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7 Asignación presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
9 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX.-------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE).-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12 Intervención de los Participantes 
Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Arquitecto Adrián Hernández 
Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidente del 
Subcomité e Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y 
Secretario Técnico. Vocales Titulares: Ingeniero José Carlos Domínguez López, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado Héctor 
Miguel Canseco Rodríguez, Director Ejecutivo de Gestión Urbana en la Alcaldía 
Coyoacán; Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos; Licenciado Graciliano Girón Sánchez, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztacalco; Licenciado Alfonso de 
Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa; 
Licenciado José David Rodríguez Lara, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Miguel Hidalgo; Arquitecto Iván César Sánchez López, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac; Facundo García Miranda, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan; Contador Público Arturo Salmerón García, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza; Licenciada 
María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Xochimilco; Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora 
de Mezclas Asfálticas; Arquitecto Miguel Sinai Ciprian Herrera, Director de Imagen 
Urbana; Contador Público Set Jesús Delgado Sánchez, Director de Ingeniería de Costos 
y Contratos de Obras; Arquitecto Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción 
para Servicios Urbanos e Ingeniero José Alberto García García, Subdirector de 
Operación y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público. Vocales Suplentes: 
Arquitecto Ricardo Sánchez Hernández, Director de Ingeniería de Costos, Normas y 
Registros de Obra Pública de la Dirección General de Servicios Técnicos; Contador 
Público Mario Alberto Ortiz Esquivel, Director de Recursos Materiales, Abastecimientos y 
Servicios de la Dirección General de Administración y Finanzas; Licenciado Marco 
Antonio Beltrán Flores, Subdirector de Transferencia en la Dirección Ejecutiva de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Licenciado Eberardo 
García San Germán, Director de Limpia en la Alcaldía Azcapotzalco; Ingeniero José 
Hernández Cruz, Coordinador Operativo de Servicios Urbanos en la Alcaldía Benito 
Juárez; Arquitecta Aniela Báez López, Directora de Imagen Urbana en la Alcaldía 
Cuauhtémoc; Licenciado Julio César Mendoza Jiménez, Director de Coordinación y 
Operación de Servicios Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras. Asesores: 
Arquitecto Jesús Teoyotl Morales, Jefe de Unidad Departamental de Auditoría 
Administrativa, Operativa  y Control Interno en el Órgano Interno de Control de la 
Secretaría de Obras y Servicios. Invitados: Maestro Carlos Orvañanos Rea, Alcalde de 
Cuajimalpa de Morelos; Juan Manuel Cortes Rico, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Coyoacán; Martha Alicia Espinoza Pérez, Subdirectora de  Proyectos de 
Infraestructura Vial de la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial: Arquitecto 
Santiago Gurrola Cuevas, Coordinador de Servicios y Mantenimiento en la Dirección 
General de Obras y Desarrollo Urbano en la Alcaldía Iztapalapa; Licenciado Oscar 
Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de Imagen Urbana; 
Miguel Ángel Rico González, Subdirector Albergue Transitorio San Miguel del Instituto de 
Atención a Poblaciones Prioritarias; María Monserrat Flores Ayala, De la Coordinación 
de Sustentabilidad Hídrica de Nuevas Construcciones de la Secretaría de Gestión 
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Integral del Agua; Ingeniero Roberto Martínez Aburto, Enlace en el Centro de Comando, 
Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5); Licenciada 
Alejandra Guadalupe Castillo Soriano, Centro de Control y Seguimiento  de la Red Vial 
Primaria en la Secretaría de Obras y Servicios; Lizbeth Cruz Carbajal, Asesora Técnica 
de la Jefatura de Unidad Departamental de Gestión Sustentable de Residuos Sólidos de 
la Secretaría de Medio Ambiente; Licenciada Alma Delia Morin González, Jefa de Unidad 
Departamental de Distribución y Comercialización de la Planta de Asfalto; Arquitecto 
Miguel García Cota, Subdirector de Operación Mecánica en la Dirección General de 
Obras para el Transporte; Ingeniero Francisco Javier Suarez D., Subdirector de 
Construcción de Obras Públicas “A” en la Dirección General de Construcción de Obras 
Públicas; Ingeniero Arquitecto Isidro Tovar Mondragón, Jefe de Unidad departamental de 
Supervisión de Construcción  en la Dirección General de Construcción de Obras Públicas; 
Ingeniero Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 
Valle de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad e Ingeniero Faustino Benítez 
Ruiz, Jefe de Oficina Distribución Valle de México Centro de la Comisión Federal de 
Electricidad.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Maestro Carlos Orvañanos Rea, Alcalde de Cuajimalpa de Morelos, buen día a todos 
y bienvenidos, Cuajimalpa es una Alcaldía pequeña que, si la comparamos con otras más 
grandes en términos de población como Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón, 
son Alcaldías muy populosas, Cuajimalpa es pequeña, pero tiene esta zona increíble que 
es más de la mitad de nuestro territorio, que es zona de reserva ecológica, Cuajimalpa 
aporta una buena cantidad del aire, oxígeno y del agua para nuestra Ciudad, esa es 
nuestra gran aportación para la Ciudad de México, así que les agradezco que hoy nos 
haya tocado ser anfitriones como Alcaldía Cuajimalpa, le mandamos un saludo cariñoso 
y muy cordial a Raúl Basulto Luviano, nuestro Secretario de Obras y Servicios Urbanos, 
desde luego también a la Jefa de Gobierno, Clara Marina Brugada Molina, a quien tuve 
el gusto de conocer hace quince años cuando ambos éramos Jefes Delegacionales, ella 
en Iztapalapa y yo aquí en Cuajimalpa y ahora quince años después ella es mi Jefa, la 
Jefa de Gobierno y a mí me toca estar otra vez ahora como Alcalde en Cuajimalpa, es in 
privilegio ser anfitriones de esta gran reunión, cuenten con nosotros, con Cuajimalpa, 
conmigo Carlos Orvañanos, para cualquier cosa que requieran y es un privilegio tener 
esta sesión aquí, gracias a mis Directores, Guillermo Uriel Robles Martínez, por el trabajo 
que hacen por la Alcaldía Cuajimalpa y nuevamente les reitero mi felicitación por el 
trabajo que hacen en las Alcaldías, les agradezco y adelante que sea una Sesión 
provechosa para todos, muy buenos días.--------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, buen día a todos los compañeros 
participantes de esta Sesión del Subcomité, agradezco la presencia de todos los titulares 
de las Alcaldías en relación a las Direcciones Generales de Servicios Urbanos, suplentes 
e invitados de este cuerpo colegiado, sean todos bienvenidos a esta Segunda Sesión 
Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios 
Urbanos en la Ciudad de México, en el ejercicio dos mil veinticinco; agradecemos la 
presencia en esta mesa del Maestro Carlos Orvañanos Rea, Alcalde de Cuajimalpa de 
Morelos, nuestro agradecimiento al Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos y a su equipo de 
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trabajo por el desarrollo y coordinación con la logística y espacio para el desarrollo de 
esta sesión, reciban un amplio y cordial saludo de nuestra Jefa de Gobierno la Licenciada 
Clara Marina Brugada Molina y de nuestro Secretario de Obras y servicios el Arquitecto 
Raúl Basulto Luviano.----------------------------------------------------------------------------------------
------- -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos, buenos días a todos ustedes, reitero la bienvenida al 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Presidente de este Subcomité y Director General 
de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la Ciudad de México, a todos los compañeros 
Directores de Obras y Servicios Urbanos de las diferentes Alcaldías, a las distintas 
autoridades del Gobierno de la Ciudad de México que el día de hoy nos acompañan, 
bienvenidos y como lo comentó nuestro Alcalde, Cuajimalpa es su casa, Alcalde 
bienvenido también, gracias por honrarnos con tu presencia, a nuestro Director General 
de Obras, muchas gracias por estar aquí.  La Dirección General de Servicios Urbanos 
bajo la administración de nuestro Alcalde  el Maestro Carlos Orvañanos Rea, busca ser 
un agente trasformador del espacio público con ellos queremos avanzar en la 
reconstrucción del tejido social y convertir a Cuajimalpa en una Alcaldía familiarmente 
sostenible y familiarmente sustentable, el centro de las acciones que implementamos 
desde la Dirección General de Servicios Urbanos es recuperar los espacios públicos en 
beneficio de la familia en el más amplio de los conceptos. Hemos organizado, le hemos 
dado orden al trabajo de la Dirección General de Servicios Urbanos para que no sea nada 
más  una Dirección reactiva a la queja del ciudadano, queremos ir un paso más adelante 
e implementar programas mediante los cuales organicemos el trabajo que hace la 
Dirección General de Servicios Urbanos en muchas ocasiones en coordinación con la 
Dirección General de Obras y con ello que es lo que buscamos, el mejoramiento de la 
imagen urbana, el rescate de los espacios públicos, nuestro programa madre, es el 
programa Alcalde en acción, es un programa integral de mejoramiento de imagen urbana, 
con este programa implementamos tareas de barrido, poda, chaponeo, balizamiento, 
pintura de guarniciones, cambio de luminarias en los perímetros completos de las 
colonias; intervenimos una colonia y no nos vamos de esa colonia hasta que la dejamos 
terminada de principio a fin, durante los primeros cien días de la administración hemos 
atendido siete colonias de Cuajimalpa con este programa que son el Chamizal, La 
Navidad, Contadero, San Mateo Tlaltenango, Acopilco, Chimalpa y Huizachito.  También 
hemos implementado el programa casa limpia, este programa es un programa de 
rescates de espacios públicos donde lo que queremos es devolverle a la ciudadanía, a 
los ciudadanos el uso, goce y disfrute de los espacios públicos; les mejoramos el 
alumbrado, realizamos tareas de poda, quitamos grafiti y junto con la Dirección de Obras 
alguna obra menor que se tenga que hacer, algún tipo de nivelado de banqueta o de piso, 
se programa, pintamos áreas de juego, lo que buscamos es regresar como mencione 
anteriormente regresar los espacios públicos para el uso, goce y disfrute de las familias 
de Cuajimalpa. El siguiente programa con el que hemos implementado acciones en esta 
administración es el programa Cuajimalpa Brilla, Cuajimalpa viene de un rezago 
importante en la migración a la iluminación led de las casi dieciocho mil luminarias, 
recibimos la Alcaldía con menos de quinientas luminarias de nueva tecnología led y en 
esta administración vamos a migrar por lo menos en este primer año a seis mil luminarias, 
esa es la meta que tenemos por año dentro de nuestra planeación programática 
presupuestal, por supuesto que cuidando en todo momento que las luminarias que se 
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utilicen sean las adecuadas para cada uno de los espacios que tiene la Alcaldía, tenemos 
zonas boscosas, tenemos zonas con humedales, zonas con neblina, tenemos avenidas 
con alto tráfico vehicular, avenidas más compactas con bajo tráfico vehicular, apenas 
hace un par de semanas estuvimos en compañía del Arquitecto Adrián Hernández Molina 
y nuestro Alcalde en el Laboratorio de Alumbrado Público para tener muy claro cómo es 
que debemos de prestar de la manera correcta, eficiente y transparente el servicio de 
alumbrado público a los ciudadanos de Cuajimalpa. El programa de atención permanente 
a glorietas y camellones queremos ser un orgullo y un referente de la Ciudad de México 
en nuestras áreas verdes, en nuestros espacios, cuando iniciamos la administración, algo 
que le preocupaba mucho a la ciudadanía es el descuido, olvido y el abandono en el que 
se encontraban estos espacios, las doce glorietas y dieciocho camellones principales de 
Cuajimalpa están siendo atendidos semana a semana, mediante riego, poda, chaponeo 
y también alumbrado. Cruce escolar seguro como se comentó al principio el centro de 
nuestras acciones son las familias y creo que la parte más importante de las familias son 
nuestros hijos, la seguridad vial de nuestros hijos, un reclamo y una necesidad que 
detectamos en todas las escuelas tanto públicas como privadas de Cuajimalpa es la falta 
de balizamiento, la falta de señalización en los cruces escolares de los planteles 
escolares de nuestra demarcación, lo que hacemos es atenderlos, nos hemos dado a la 
tarea de atender durante los primeros cien días, nueve planteles con un total de 
seiscientos cinco metros lineales de balizamiento. Fuera triques, aquí en Cuajimalpa lo 
que hemos encontrado también es un problema de tiraderos clandestinos y muchos de 
estos tiraderos clandestinos en su mayoría son triques de viejos enceres domésticos, 
viejos muebles y más, lo que hemos hecho es implementar programa de atención 
mensual a todos los pueblos y colonias de Cuajimalpa, para llevar unidades de 
recolección de estos triques, se informa a la ciudadanía la fecha, hora y lugar en la que 
estaremos con nuestras unidades y se les convoca a que por favor acudan al punto donde 
se encuentra el camión para que depositen ahí sus triques y nos los podamos llevar y 
con ello atender la problemática de tiraderos clandestinos dentro de la Alcaldía. El 
programa de atención a calles y avenidas principales de la Alcaldía es un programa 
mediante al cual atendemos la iluminación, el balizamiento y la señalización de las 
principales avenidas de Cuajimalpa, como ustedes lo saben es la entrada del occidente 
del País hacia la Ciudad de México, entonces nuestras avenidas tienen que estar 
presentables, nuestras avenidas tienen que estar correctamente balizadas y señalizadas, 
hemos ya atendido los perímetros de las avenidas Tamaulipas, Juan Salvador Agraz, 
Prolongación Vista Hermosa, Avenida Tamarindos, aprovecho aquí para agradecer 
mucho el apoyo que el Arquitecto Adrián Hernández Molina nos ha dado para mantener 
en muy buenas condiciones el tramo que le toca al Gobierno de la Ciudad de México, de 
la carretera México Toluca, muchas gracias. El siguiente programa es llamado hasta el 
último rincón, al iniciar esta administración detectamos varios polígonos en distintos 
puntos de la Alcaldía principalmente en los pueblos originarios donde el servicio de 
barrido y recolección era escaso o nulo, detectamos polígonos donde la recolección o 
barrido de basura tenía meses o en algunos casos años donde no se veía un barrendero 
por lo menos una camioneta pick up que pudiera acercarse a estas zonas para recoger 
la basura, le geografía de nuestra Alcaldía hace también complicado que los camiones 
pasen a ciertas zonas como lo puede ser la zona de Teopazulco, algunas zonas en la 
Pila, en Cruz Blanca, en zonas altas de la Alcaldía donde las calles y los andadores no 
permiten físicamente el acceso a las unidades, pero esto no tiene que ser un pretexto, 
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nosotros tenemos que encontrar la manera de acercar y democratizar, es un derecho que 
tienen los ciudadanos a la recolección de basura y al alumbrado para llevar los servicios 
públicos y con este programas estamos implementando cuadrillas especiales y unidades 
de atención especial, camionetas un poco más compactas para la recolección de estos 
residuos, hasta el momento lo hemos hecho en San Fernando, Prolongación Abasolo, 
Zanja, Valle de las Monjas, en San Mateo Tlaltenango, en la Presa, en la Portería y en 
varios puntos, este programa lo lanzamos apenas en el mes de enero. Por último, 
presento un poco de numeraria general de lo que hemos atendido en términos de 
alumbrado público, áreas verdes, chaponeo, arbolado, poda, balizamiento, no en pasos 
peatonales hemos atendido mil trecientos metros lineales, poda de árboles hemos 
atendido mil doce árboles, poda del veinticinco por ciento, se han generado quince mil 
novecientos setenta y tres metros cuadrados de residuo; chaponeo, hemos atendido 
dieciocho mil novecientos setenta y tres metros cuadrados en distintos puntos de la 
Alcaldía; en áreas verdes han sido quince mil novecientos ocho metros cuadrados de 
chaponeo; en alumbrado hemos atendido tres mil ciento noventa y ocho luminarias en 
los primeros cien días de la administración y de recolección de residuos sólidos hemos 
hecho seis mil doscientos cincuenta toneladas, el deportivo cacalote hemos recogido dos 
punto cinco toneladas; balizamiento siete mil ciento ocho metros lineales de topes, hemos 
realizado también retiro de grafiti ochocientos ochenta metros cuadrados, hemos limpiado 
postes; retiramos cuatro mil ciento veinte kilos de publicidad que colocan en los postes, 
realizamos la pinta del parque centenario con doscientos metros cuadrados; pintamos 
ciento sesenta y siete metros cuadrados de canchas; colocamos sesenta señalamientos 
para reforzar los trabajos de balizamiento que hemos desarrollado  a lo largo de lo que 
fueron los primeros cien días, ya llevamos ciento cuarenta días de administración, pero 
con esto quiero decirles que lo que buscamos es que Cuajimalpa trasforme su imagen 
urbana, queremos que Cuajimalpa sea ejemplo a nivel Gobierno de la Ciudad de México, 
créanme que en todo momento estamos muy alineados y muy coordinados con Gobierno 
de la Ciudad de México, agradecemos mucho el apoyo del Arquitecto Raúl Basulto 
Luviano, del Arquitecto Adrián Hernández Molina, del Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, 
en temas de alumbrado que han sido de mucha ayuda y gran orientación y de mucho 
apoyo, muchas gracias por todo lo que nos han apoyado, muchas gracias al Alcalde, 
quiero agradecer también al equipo de la Dirección General de Servicios Urbanos que se 
encuentran aquí el día de hoy, a Héctor Carreón, nuestro Director de Limpia, Salvador 
Correa, Director de Mejoramiento Urbano, Subdirector de barrido Sergio Carmona, 
Alejandra Avalos Subdirectora de Imagen Urbana, al equipo de alumbrado que son parte 
importantísima y también agradecer a todo el equipo administrativo de la Dirección 
General de Servicios Urbanos a todos los que nos apoyaron en la logística, gracias por 
ayudarnos a transformar la faz de Cuajimalpa.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, agradezco el mensaje del Alcalde el Maestro 
Carlos Orvañanos Rea y al Director General de Servicios Urbanos el Licenciado 
Guillermo Uriel Robles Martínez, nos presentó acciones con gran beneficio obviamente 
para la población, creemos que todas las Alcaldías en conjunto con la Secretaria de 
Obras tenemos que realizar esto y más, insisto en beneficio total para la población y 
tienen en la Secretaria de Obras un apoyo para que puedan realizar obviamente todas 
estas acciones y avanzar en conjunto. Por otra parte, indicar que damos inicio de manera 
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formal a los trabajos de la Segunda Sesión Ordinaria de este Subcomité Técnico.---------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
El Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, muchas gracias, Bienvenidos a la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de 
México ejercicio dos mil veinticinco, iniciamos informando en cuanto a la lista de 
asistencia y declaratoria de quórum, Presidente del Subcomité e integrantes de este 
Cuerpo Colegiado hago de su conocimiento que una vez verificada la lista de asistencia 
se cuenta con quórum para llevar a cabo de manera legal el desarrollo de los trabajos de 
esta Sesión y en ese sentido todos los acuerdos que se tomen tendrán total validez.------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Revisión del Acta de la Primera Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (celebrada 
el 31 de enero de 2025) y aprobación en su caso.------------------------------------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, en obvio de tiempo se solicita al Pleno omitir 
su lectura toda vez que ya tuvieron oportunidad de revisarla en el Portal de la Secretaria 
de Obras y Servicios, por lo que pregunto al Pleno si hay tiene algún comentario u 
observación a la misma. No habiendo comentarios ni observaciones, se informa que se 
aprueba de manera unánime esta acta, queda asentado como acuerdo y se procede a la 
firma de la misma.---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 02-02-2025 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Segunda Sesión Ordinaria 
celebrada el veintiocho de febrero de dos mil veinticinco, aprueba de manera unánime el 
acta de la Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado el treinta y uno de enero de dos 
mil veinticinco.--------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Siguiente punto del Orden del día.------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Seguimiento de Acuerdos.----------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, hago de su conocimiento que tenemos un 
acuerdo vigente que es el 03-01-19 que a la letra dice el Pleno del Subcomité aprueba 
de manera unánime que las dieciséis Alcaldías de la Ciudad de México donde les 
solicitamos hacer llegar información a la Secretaria Técnica de este Subcomité sobre los 
lugares detectados con mayor incidencia en el tiro de cascajo y/o basura en vía pública 
de su demarcación para nutrir de información a la Secretaria de Seguridad Ciudadana 
para que realicen conjuntamente acciones contundentes para la detención de las 
personas que incurran en esta actividad ilícita y lograr un mayor control de esta 
problemática, el estatus al momento es que todas las Alcaldías ya cumplieron con esta 
información por lo que les agradezco ampliamente y esta información ya fue turnada al 
representante de la Secretaria de Seguridad Ciudadana y a la Unidad Departamental de 
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Gestión Sustentable de Residuos Sólidos de la Secretaria d Medio Ambiente, con lo 
anterior se da por atendido el acuerdo y resta solicitar a la Secretaria de Seguridad 
Ciudadana presente un informe de los logros que se han tenido en cada una de estas 
Alcaldías a través de las acciones realizadas, así mismo les solicito a la Secretaría de 
Medio Ambiente para que nos comparta el mapa de los tiros de cascajo en la Ciudad de 
México en base a esta información que nos pudieron brindar ya que va a ser de gran 
utilidad obviamente para todas las Alcaldías y que podamos tener una Ciudad más limpia. 
En relación al Acuerdo 12-11-2024 en el cual las dieciséis Alcaldías tenían que hacer 
llegar a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos 
Urbanos el listado de su parque vehicular autorizado para ingresar a las estaciones de 
transferencia del Gobierno de la Ciudad de México, esto con la finalidad de tener una 
mejor coordinación y control del ingreso de sus vehículos, lamentablemente aquí solo 
esta información ha sido atendido por las Alcaldías Cuajimalpa y Milpa Alta, por lo que 
nuevamente reiteramos a las catorce Alcaldías restantes que por favor nos hagan llegar 
la información para tenerla a la mano y poder conocer todos los vehículos que ustedes 
tienen de manera oficial y que ingresan a las estaciones de Transferencia. Por ultimo 
tenemos el Acuerdo 01-01-2025 que corresponde a la aprobación del acta de la Décima 
Primera Sesión Ordinaria celebrada el pasado veintinueve de noviembre del dos mil 
veinticuatro y en seguimiento se informa al pleno del Subcomité tomo conocimiento y se 
procedió a la firma del acta por lo que este acuerdo también queda atendido.---------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios, en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos. 
Resultados de las acciones de la Dirección de Imagen Urbana. 
Resultados de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público.-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana, voy a presentar 
un breve informe de lo que se ha realizado en la Ciudad de México referente a trabajos 
de Imagen Urbana, en dos puntos red vial primaria y zona centro. En las actividades 
realizadas del primero al veintiocho de febrero, un resumen en general en red vial primaria 
donde tenemos los siguientes volúmenes, ciento cincuenta y ocho mil seiscientos 
veintiuno punto cincuenta y dos kilómetros de barrido manual; treinta y cinco mil 
doscientos veintinueve punto cincuenta y nueve kilómetros de barrido mecánico y 
cuarenta y dos mil ciento diez toneladas re recolección de residuos sólidos, en red vial 
primaria. En la Alcaldía Cuajimalpa hemos realizado del primero al veintiocho de febrero 
novecientos sesenta y cuatro punto cero cuatro kilómetros de barrido manual; trecientos 
veinticinco punto noventa kilómetros de barrido mecánico y trecientos cinco toneladas de 
recolección de residuos y cinco toneladas de recolección de escombro, de igual manera 
como lo mencione en red vial primaria. El informe del mismo periodo  pero de todas las 
Alcaldías, tenemos Álvaro Obregón con un total acumulado de once mil uno punto treinta 
y un kilómetros de barrido manual y dos mil quinientos ocho punto veintitrés kilómetros 
de barrido mecánico; Azcapotzalco cinco mil trecientos setenta y cinco punto veintiséis 
kilómetros de barrido manual y mil quinientos seis punto treinta y tres kilómetros de 
barrido mecánico; Benito Juárez dieciséis mil veintinueve punto cuarenta y siete 
kilómetros de barrido manual y tres mil doscientos cuarenta y dos punto sesenta y un 
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kilómetros de barrido mecánico; Coyoacán once mil ochocientos quince punto sesenta y 
tres kilómetros de barrido manual y cinco mil doscientos dos punto cincuenta y un 
kilómetros de barrido mecánico; Cuajimalpa ya dimos el dato hace un momento; 
Cuauhtémoc veintitrés mil novecientos cuarenta y siete punto treinta kilómetros de barrido 
manual y mil doscientos sesenta y cinco punto cero seis kilómetros de barrido mecánico; 
Gustavo A. Madero quince mil trescientos veintiocho punto cincuenta y dos kilómetros de 
barrido manual y dos mil quinientos ochenta y dos punto veintiséis kilómetros de barrido 
mecánico; Iztacalco ocho mil cuatrocientos cuarenta y cuatro punto cero cuatro kilómetros 
de barrido manual y tres mil trecientos sesenta y dos punto sesenta kilómetros de barrido 
mecánico; Iztapalapa veinte mil ochocientos cuarenta y cinco  punto cero nueve 
kilómetros de barrido manual y cinco mil ochocientos dos punto noventa y nueve 
kilómetros de barrido mecánico; Magdalena Contreras mil quinientos cincuenta y cinco 
punto ochenta y cinco kilómetros de barrido manual y cuatrocientos doce punto ochenta 
kilómetros de barrido mecánico; Miguel Hidalgo catorce mil quinientos diecisiete punto 
noventa y cuatro kilómetros de barrido manual y cuatro mil trecientos nueve punto treinta 
y un kilómetros de barrido mecánico; Milpa Alta mil doscientos noventa y cuatro punto 
cuarenta kilómetros de barrido manual y no hemos realizado barrido mecánico; Tláhuac 
mil setecientos noventa y siete punto cero cuatro kilómetros de barrido manual y no se 
ha realizado barrido mecánico; Tlalpan diez mil seiscientos setenta y cinco punto sesenta 
y un kilómetros de barrido manual y dos mil seiscientos diecisiete punto veinticinco 
kilómetros de barrido mecánico; Venustiano Carranza once mil setecientos sesenta y dos 
punto veintisiete kilómetros de barrido manual y mil novecientos veintiocho punto cero 
seis kilómetros de barrido mecánico; Xochimilco tres mil doscientos sesenta y siete punto 
setenta y tres kilómetros de barrido manual y ciento sesenta y tres punto sesenta y ocho 
kilómetros de barrido mecánico, dando los volúmenes del resumen que mencionamos 
hace un momento y las imágenes que se presentan en proyección corresponden a los 
trabajos de barrido manual, barrido mecánico y la recolección de residuos. Los trabajos 
que hemos efectuado en la zona centro. En el sector norte tenemos trece mil setecientos 
setenta y seis punto ocho kilómetros de barrido manual y doce millones ochocientos 
cuarenta y nueve mil seiscientos cuarenta y ocho metros cuadrados de barrido manual 
en plazas y corredores peatonales. Sector sur, diez mil ochocientos ochenta y siete punto 
cincuenta y dos kilómetros de barrido manual, doce millones quinientos setenta y tres mil 
doscientos ochenta y ocho metros cuadrados de barrido manual, de igual manera en 
plazas, corredores peatonales; también tenemos metros cuadrados de lavado en estos 
dos sectores quinientos treinta y cinco mil cero ochenta y nueve metros cuadrados de 
lavado en superficies y quinientos ochenta y seis mil setecientos ochenta y seis metros 
cuadrados de lavado de superficies en el sector sur, tenemos un total en estos dos 
sectores de diecinueve mil ochenta y dos metros cúbicos de residuos recolectados. En el 
sector poniente también del Centro Histórico con veintitrés mil seiscientos catorce punto 
cero ocho kilómetros de barrido manual, siete millones setecientos sesenta y seis mil cero 
ochenta metros cuadrados de barrido, doscientos sesenta y cuatro mil ochocientos cuatro 
metros cuadrados de lavado de superficie. Sector oriente, dieciocho mil trescientos treinta 
y seis punto diecinueve kilómetros de barrido manual, catorce millones doscientos 
veinticinco mil setecientos noventa y dos metros cuadrados de barrido manual en plazas 
y corredores peatonales, doscientos dieciséis mil seiscientos treinta y dos metros 
cuadrados de lavado. En sector poniente y sector oriente, tenemos un total de diecinueve 
mil ciento veintidós metros cúbicos de residuos recolectados, por último, en Centro 
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Histórico tenemos el corredor peatonal de la plancha del zócalo con cinco millones 
trecientos cuarenta y dos mil metros cuadrados de barrido y ciento treinta y cinco mil 
ochocientos metros cuadrados de lavado de superficies y un total de treinta y siete metros 
cúbicos de residuos sólidos retirados del primero al veintiocho de febrero. Tenemos el 
corredor Paseo de la Reforma igual actividades del primero al veintiocho de febrero 
tenemos un total de cuatrocientos veinte kilómetros de barrido manual, en la primera 
sección, quinientos ochenta y ocho kilómetros de barrido manual en la segunda sección, 
con un total de ciento ochenta y dos metros cúbicos de recolección de residuos retirados 
del mes de febrero. Por último, las áreas de zona centro correspondientes a Alameda 
Central y Plaza de la Republica que es el Monumento a la Revolución en el mes de 
febrero, Alameda Central tenemos tres millones ochocientos un mil quinientos noventa y 
cinco punto veintiocho metros cuadrados de barrido manual, ciento sesenta y ocho 
metros cúbicos de recolección de residuos y ciento cuarenta mil metros cuadrados de 
lavado de superficie, en Plaza de la República, que es el Monumento a la Revolución, 
tenemos cuatro millones sesenta y siete mil ciento diecisiete punto treinta y dos metros 
cuadrados de barrido manual, ochenta y cuatro metros cúbicos de recolección de 
residuos y noventa y cinco mil doscientos metros cuadrados de lavado de superficie, con 
esto llegamos al término del informe por parte de la Dirección de Imagen Urbana de la 
Ciudad de México.---------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniero José Alberto García García, Subdirector de Operación y Mantenimiento de 
la Dirección de Alumbrado Público, en materia de alumbrado público en la Alcaldía 
Cuajimalpa de Morelos, se han llevado a cabo mantenimientos tanto en la red vial 
primaria como en la red vial secundaria, para la red vial primaria se han puesto en servicio 
setecientos sesenta y cinco luminarios y en la red vial secundaria ciento cuarenta y ocho 
luminarios para un total de novecientos trece luminarios en servicio. En toda la red vial 
primaria de la Alcaldía Cuajimalpa hemos coadyuvado para la atención de luminarios 
apagados, consistentes en el cambio de foto celdas, reconexión de líneas sulfatadas y 
en algunos casos cambio de luminario dañado. En materia de caminos seguros para la 
Alcaldía Cuajimalpa hemos participado en la Carretera al Olivo desde Loma de la Palma 
hasta Noche de la Paz, para un kilometraje de uno punto diecinueve kilómetros, se han 
instalado ciento setenta postes con luminarios y para la Avenida Prolongación Paseo de 
los Laureles, desde Paseo de las Lilas a Lomas del Recuerdo, en un kilometraje de dos 
punto cincuenta y un kilómetros, se han puesto en servicio de igual forma ciento setenta 
postes, lo que hemos coadyuvado para la Alcaldía con trecientos cuarenta postes, donde 
hemos preparado las cepas, se han colocado los dados de concreto y el poste puesto 
hasta su servicio final, es cuanto en materia de Alumbrado Público.---------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se continúa con los puntos cinco y seis del Orden del Día.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2025.----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6 Programa de la Planta Trituradora de Cascajo, ejercicio 2025.----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Marco Antonio Beltrán Flores, Subdirector de Transferencia, en la 
Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, 
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daré a conocer las siete instancias con mayor cantidad de residuos orgánicos 
recepcionados en las estaciones de transferencia, se han recepcionado diecisiete mil 
setenta y ocho toneladas en las estaciones de transferencia del primero al treinta y uno 
de enero, las siete instancias que mayor cantidad de residuos han enviado para 
transferencia es la Central de Abasto con seis mil ciento treinta y siete toneladas, Tlalpan 
con dos mil setenta y tres toneladas, Coyoacán con mil doscientas veinticinco toneladas, 
Iztapalapa con mil ochenta y cuatro toneladas, Iztacalco ochocientas treinta y cinco 
toneladas, Xochimilco setecientos treinta y seis toneladas, Milpa Alta con quinientas 
noventa y nueve toneladas. El volumen anual de residuos orgánicos recibidos en la planta 
de composta del año dos mil diecinueve es de trecientos sesenta y un mil cuatrocientos 
treinta y cuatro toneladas, en el dos mil veinte trecientas cincuenta mil trecientas cuatro 
toneladas, en el dos mil veintiuno trecientas sesenta y dos mil setecientas cinco toneladas 
y seguimos a la baja, en dos mil veintidós trecientas dos mil doscientas sesenta y ocho 
toneladas, en dos mil veintitrés doscientas cincuenta y seis mil seiscientas ochenta y 
nueve toneladas, en el dos mil veinticuatro doscientas cincuenta mil cuatrocientas tres 
toneladas y lo que llevamos de enero del dos mil veinticinco diecisiete mil setenta y ocho 
toneladas. En el comparativo que tenemos del dos mil veinticuatro en enero con el dos 
mil veinticinco estamos con un decremento del siete punto dieciocho, de dieciocho mil 
cuatrocientas una tonelada a diecisiete mil setenta y ocho toneladas. En lo que respecta 
a la recepción de residuos de la construcción recibidos en bordo poniente para su 
tratamiento y aprovechamiento del primero al treinta y uno de enero del dos mil 
veinticinco, se han procesado tres mil seiscientas doce toneladas de material de 
construcción en el campamento ubicado en cuarta etapa del sitio de disposición final 
bordo poniente ingresados por dependencias, entidades y órganos administrativos; en el 
comparativo del dos mil diecinueve se han recibido noventa y un mil setecientas quince 
toneladas, en el dos mil veinte veintiséis mil ochocientas sesenta y un toneladas, en el 
dos mil veintiuno veintinueve mil doscientas ochenta y dos toneladas, en el dos mil 
veintidós veintitrés mil ciento cincuenta y cuatro toneladas, en el dos mil veintitrés, 
veintiún mil ochocientos cincuenta y seis toneladas, en el dos mil veinticuatro, veintisiete 
mil ciento cinco toneladas y en lo que llevamos de enero del dos mil veinticinco, tres mil 
seiscientas doce, igual en el comparativo de enero del dos mil veinticuatro al dos mil 
veinticinco, tenemos aquí un incremento del ochenta y dos por ciento del dos mil 
veinticuatro, de mil novecientas ochenta y siete toneladas a enero del dos mil veinticinco 
de tres mil seiscientas doce toneladas.------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7 Asignación Presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, buen día a todos, en recursos asignados 
contra suministros es de la siguiente manera, Álvaro Obregón presupuesto inicial treinta 
y siete millones ciento setenta y ocho mil, total suministrados novecientos setenta y dos 
mil setecientos setenta y uno y disponibles al primero de febrero es de cuarenta y un mil 
doscientas treinta y siete toneladas; Azcapotzalco con seis millones treinta y cinco mil, 
recursos disponibles cinco millones setecientos cincuenta y cuatro mil, en toneladas seis 
mil quinientas cincuenta y cuatro; Benito Juárez con dos millones quinientos mil, recursos 
disponibles dos millones cuatrocientos ocho mil, dos mil setecientas cuarenta y cuatro 
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toneladas; Coyoacán con siete millones, tiene disponibles seis millones setecientos 
ochenta y tres mil, disponibles siete mil setecientas veintisiete toneladas; Cuajimalpa con 
seis millones, disponibles cinco millones seiscientos noventa y seis mil, seis mil 
cuatrocientas ochenta y ocho toneladas; Cuauhtémoc con cinco millones, le restan cuatro 
millones setecientos sesenta y cinco mil, y disponibles cinco mil cuatrocientas veintiocho 
toneladas; Gustavo A. Madero con cuarenta millones, disponibles treinta y ocho millones 
doscientos noventa y ocho mil, cuarenta y tres mil seiscientas veinte toneladas; Iztacalco 
inicio con diez millones, disponibles nueve millones cuatrocientos sesenta mil, diez mil 
setecientas setenta y cinco toneladas disponibles; Iztapalapa con setenta y siete millones 
doscientos cuarenta y ocho mil, recursos disponibles setenta y cuatro millones 
ochocientos treinta y un mil, toneladas disponibles ochenta y cinco mil doscientas doce; 
Magdalena Contreras inicio con seis millones, recursos disponibles cinco millones 
setecientos treinta mil, toneladas disponibles seis mil quinientas veintiséis; Miguel Hidalgo  
con dos millones seiscientos mil, recursos disponibles dos millones trecientos ochenta y 
seis mil, toneladas disponibles dos mil setecientas dieciocho; Milpa Alta con nueve 
millones, recursos disponibles ocho millones setecientos noventa y cinco mil, toneladas 
disponibles diez mil dieciocho; Tláhuac con cuatro millones quinientos mil, recursos 
disponibles cuatro millones doscientos ochenta y un mil, toneladas disponibles cuatro mil 
ochocientas setenta y seis, Tlalpan con treinta millones, recursos disponibles veintinueve 
millones ciento sesenta y un mil, toneladas disponibles treinta y tres mil doscientas trece; 
Venustiano Carranza con cuatro millones trecientos noventa mil, recursos disponibles 
cuatro millones sesenta y siete mil, toneladas disponibles cuatro mil seiscientas treinta y 
tres y Xochimilco con doce millones, recursos disponibles once millones quinientos 
setenta y ocho mil, toneladas disponibles trece mil ciento ochenta y ocho. En cuanto a lo 
que son Alcaldías, total de toneladas suministradas en el mes de enero, en Álvaro 
Obregón mil ciento ocho; Azcapotzalco trecientas veinte; Benito Juárez ciento cuatro; 
Coyoacán doscientas cuarenta y seis; Cuajimalpa trecientas cuarenta y seis; 
Cuauhtémoc doscientas sesenta y siete; Gustavo A. Madero mil novecientas treinta y 
ocho; Iztacalco seiscientas catorce; Iztapalapa dos mil setecientas cincuenta y tres; 
Magdalena Contreras trecientas siete; Miguel Hidalgo doscientas cuarenta y tres; Milpa 
Alta doscientas treinta y dos; Tláhuac doscientas cuarenta y nueve, Tlalpan novecientas 
cincuenta y cinco; Venustiano Carranza trecientas sesenta y siete y Xochimilco 
cuatrocientas ochenta. En cuanto a la Dirección General de Obras e Infraestructura Vial 
recursos asignados por administración fueron cuatrocientos cuarenta y siete millones 
ciento veintinueve mil, ejercidos doce millones setecientos ochenta y ocho mil doscientos 
noventa y siete, catorce mil trescientas toneladas, disponibles tiene cuatrocientos treinta 
y cuatro millones trecientos cuarenta mil setecientos tres, cuatrocientas cuarenta y cuatro 
mil seiscientas noventa y tres toneladas, es cuanto lo que tenemos de información. En lo 
personal comunicarles que ya estamos trabajando en coordinación con todos ustedes y 
ya el presupuesto ya lo licitamos todo y contamos ya con el servicio al cien por ciento de 
la mezcla asfáltica, una disculpa que estuvimos un poco atrasados pero ya estamos al 
punto, estamos a sus órdenes en la planta, gracias.-------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Se pasa al siguiente punto.---------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
8 Seguimiento de los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
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Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de la Secretaria de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana) 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, comentar que por esta ocasión el Arquitecto 
Jaime Trejo Fajardo no nos pudo acompañar por lo que cedemos la palabra a la Dirección 
de Imagen Urbana para que nos presente su informe de Atención a tiraderos por parte 
de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad.--------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana, tenemos en los 
puntos recurrentes de concentración de residuos sólidos en la Ciudad de México dando 
un total de veinte puntos que nos hemos percatado, de los cuales se han estado retirando 
los residuos sólidos, tenemos detectado veinte puntos de los cuales tenemos 
identificados once puntos en la Alcaldía Cuauhtémoc, un punto en Iztacalco, tres puntos 
en Iztapalapa y cinco puntos en Venustiano Carranza; se han retirado en Cuauhtémoc 
de estos puntos de concentración de residuos recurrentes dos mil ciento cincuenta punto 
cinco metros cúbicos en Cuauhtémoc, doscientos veinticuatro punto cinco metros cúbicos 
en Iztacalco, doscientos treinta y seis punto cinco metros cúbicos en Iztapalapa y mil once 
punto cinco metros cúbicos en Venustiano Carranza, dando un total de tres mil 
seiscientos veintitrés metros cúbicos de residuos sólidos retirados de estos tiraderos 
clandestinos, con un periodo del uno de enero al veintiocho de febrero del dos mil 
veinticinco. Tenemos tres procesos en los trabajos que acabo de mencionar, que es el 
proceso de la recolección de los desechos, después el proceso de la sensibilización y el 
estudio del comportamiento de cómo va comportándose el tiradero y al final un lavado y 
desinfección del punto, son los tres procesos que se atienden por cada uno de estos 
puntos que acabo de mencionar, con la finalidad de irlos controlando y en algunos 
erradicando.----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Continuamos con el siguiente punto.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
9 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).------------------------------------------ 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, para este punto no nos acompaña en esta 
ocasión el compañero Alejandro González Fuentes, pero la información está presente en 
la carpeta que se subió al portal de la Secretaría de Obras y Servicios, por lo que pasamos 
al siguiente punto.---------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
10 Asuntos a tratar con la Secretaría de Gestión Integral de Agua de la CDMX.-------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, para este tema contamos con la presencia 
de la representante de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, por lo que el micrófono 
está abierto para quien desee comentar algún tema al respecto.--------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
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Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztapalapa, reiterar la solicitud en el tema de la necesidad de ver la red de 
agua tratada en la Alcaldía Iztapalapa, es muy necesaria, tenemos bastantes solicitudes 
de vecinos que nos insisten en la necesidad de reabrir las válvulas para atender parques 
y camellones en la Alcaldía Iztapalapa, hemos realizado solicitudes vía oficio, 
lamentablemente no hemos tenido respuesta, ojalá nos puedan apoyar con esta solicitud. 
También, solicitar el apoyo en el vaso regulador que tenemos sobre Eje Cinco y Guelatao, 
está desprendiendo olores fuertes, tenemos la demanda ciudadana importante, mañana 
sábado hay una asamblea  a las diez de la mañana con los vecinos en un Pilares de la 
Colonia Renovación quien han estado muy insistentes y amenazando con cierres viales, 
nos han comentado que antes le echaban un químico el área de saneamiento del sistema 
de aguas ahora Secretaría de Gestión Integral del Agua, pero no sabemos si es o no 
verdad se eche ese químico, es un vaso regulador muy grande y ahorita como no hay 
lluvias no cumple su función pero si está desprendiendo olores muy fuertes.-----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------             
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Venustiano Carranza, indicar que coincido con la petición del compañero de 
Iztapalapa, como bien lo saben en la Alcaldía Venustiano Carranza se han rescatado 
bastantes espacios parques, plazas y camellones y si, el servicio del suministro del agua 
tratada en los parques está siendo muy deficiente, se nos están poniendo amarillos los 
parques, tenemos pipas de agua pero no nos dan abasto, ojalá nos puedan apoyar, es 
un tema que toque en la sesión anterior, se comunicó una Arquitecta de la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua para ver el tema, me dijeron le voy a dar seguimiento pero nada 
más quedó en esa llamada; me dijo que íbamos a programar un recorrido pero no tuve 
ninguna atención al respecto. En otro punto con la Secretaría de Gestión Integral del 
Agua, solicitar el apoyo para que nos apoyen a regular el tránsito de las pipas, no 
sabemos si son de la Secretaría de Gestión Integral del Agua o privadas, en las garzas 
de Agustín Lara esquina Avenida Morelos y en las Garzas de Cobre y Cananea, nos están 
generando un conflicto vial impresionante, la primera sobre todo y la segunda aparte del 
conflicto vial, estamos teniendo graves problemas y quejas de los vecinos porque se 
llegan a formar hasta cien pipas al día, pero casualmente las tres colonias que circundan 
la garza no tienen agua; entonces los vecinos piensan que no tienen agua porque se las 
están quitando por dotar a las pipas, ya revisamos y lo que más le solicitaríamos a la 
Secretaría de Gestión Integral del Agua es que hiciera la conexión de ese pozo a la red 
de esas colonias porque no está conectada, o sea no les está quitando el agua, no hay 
agua, pero llama mucho la atención y es mucha queja del vecino que salen muchas pipas 
de ahí y las Colonias Valle Gomes, Popular Rastro y Nicolas Bravo no tienen agua y es 
donde está esa garza.----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Iztacalco, comentar varios puntos. La lumbrera tres del emisor oriente, urge la 
reparación de la barda, está a punto de colapsar y más que nada es para evitar 
accidentes con algunos vecinos. Por otra parte, la conclusión de los trabajos de la planta 
de bombeo de la Colonia Pantitlán ya que los pozos no están conectados, están sobre 
prolongación Río Churubusco, entre Agua Caliente y Laurel, justo al lado del centro 
comercial Walmart, si no se concluye esa obra se va a inundar la zona ya que los pozos 
están al cien por ciento y aunque hemos enviado los vactor para realizar el mantenimiento 
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y la absorción del azolve, los pozos inmediatamente se vuelven a llenar porque está 
totalmente desconectado ese pozo. Por último, ver la posibilidad de incrementar el 
número de vales para las pipas de agua tratada para el riego de los parques, ya lo 
comentaron otras Alcaldías antes, es un problema que estamos teniendo y la gente nos 
exige que los parques estén al cien por ciento.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------    
Maestra María Monzerrat Flores Ayala, Coordinadora de Sustentabilidad Hídrica de 
Nuevas Construcciones de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, comentar que en 
lo que respecta a la Alcaldía Iztapalapa nos tratamos de comunicar en diversas 
ocasiones, inclusive de manera personal le marqué para ver el tema de agua residual 
tratada y no tuve respuesta, pero con gusto ahorita me acerco para atenderlo. En cuanto 
a la Alcaldía Venustiano Carranza, nuestras cuadrillas de agua residual tratada ya fueron 
a revisar y estamos viendo si es interno de los parques o es externo y depende de la 
distribución de la red, pero ya se está atendiendo, incluso se hizo llegar un reporte para 
integrarlo en la carpeta del subcomité, en el cual se les informa de los avances que hemos 
tenido. De las demás peticiones les empezamos a dar seguimiento a la lumbrera y si 
gustan intercambiamos contactos, nosotros normalmente lo que hacemos es acercarnos 
a ustedes y empezamos a dar un seguimiento para que podamos dar un resultado.-------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Licenciada María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Xochimilco, coincido con las Alcaldías que comentan estas problemáticas, la 
red de agua potable, el tema de agua tratada para los parques, es el mismo problema 
que tenemos y el tema de apoyo de pipas de agua, se hizo un compromiso con el 
Secretario de Gestión Integral del Agua, pero no nos han atendido, ya llevamos más de 
dos meses así. También el tema del tramo de la línea de conducción que le llaman cola 
de conejo número seis, la tubería ya presenta diferentes reparaciones, al igual que tres 
coladeras, todo esto ya lo hemos enviado por oficio, las tres coladeras las reportamos 
desde el mes de octubre y ahorita ya se hicieron socavones.-------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------             
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, entiendo que más adelante tenemos algunos 
comentarios de la Secretaría de Gestión Integral del Agua; por lo que continuamos con 
el siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
11 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE).-----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, Cedo el uso de la palabra por si alguien desea realizar algún comentario, como 
cada mes convocamos a la Comisión Federal de Electricidad a las Zonas Centro, Norte 
y Sur de Distribución y de la Zona de Transmisión Valle México Centro y en esta ocasión 
tenemos la presencia de la Zona Sur, quienes toman nota para atender las solicitudes 
que se tengan al respecto y de la misma manera escuchar lo que ellos tengan que 
expresarnos.----------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Arquitecto Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Tláhuac, referente a los trabajos de la Comisión Federal de Electricidad y la poda 
que ha sido bajo contrato, en la calidad de los trabajos y de los residuos generados en la 
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Alcaldía no ha sido correcta, los residuos se están dejando como tiro del espacio público 
y de las calles hasta mes y medio, no es hasta que las cuadrillas de la propia Alcaldía 
generan el retiro y la limpieza porque la comunicación y la dinámica conjunta ha sido 
deficiente, por parte de la Alcaldía ofrecemos el trabajo en equipo; sin embargo, los 
trabajos no han sido de la calidad que hemos hablado en Sesiones anteriores del 
Subcomité, nos gustaría reforzarlo y mejorarlo mucho más, porque la denuncia ciudadana 
y además los riesgos civiles han sido bastantes.-----------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Venustiano Carranza, coincido con el comentario del compañero de la Alcaldía 
Tláhuac, también tenemos el problema de la poda, que en cuanto a los residuos los dejan 
hasta que la Alcaldía los retira, ellos podan, lo dejan tirado y también la poda no está 
siendo conforme a la norma, ellos solo están priorizando liberar los cables y nos dejan 
desbalanceados los árboles, nos los dejan en riesgo de caer. Por último, informar que 
desde la última reunión que tuvimos en la semana para ver lo del CETRAM Pantitlán la 
indicación que hasta el momento ha dado la Alcaldesa es que en el censo que viene de 
alumbrado se va a considerar los puntos de luz del CETRAM Pantitlán para que se 
incorporen al censo, lo del adeudo eso ya se verá después, pero a partir de este año ya 
autorizó que entra en el censo toda la iluminación del CETRAM Pantitlán.--------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Iztacalco, de igual manera que en las Alcaldías que han comentado referente al 
problema de poda que realiza la Comisión Federal de Electricidad, el desbalance de los 
árboles, es importante ese tema porque se viene la temporada de vientos fuertes y hay 
que evitar los accidentes, de igual forma el desecho forestal no lo están realizando, por 
lo que solicitamos nos apoyen.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Ingeniero Faustino Benítez Ruiz, Jefe de Oficina de Actividades Previas, Distribución 
Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad, informar que ya se ha 
establecido contacto con los contratistas para efecto de exigir el cumplimiento normativo, 
también vamos hacer entrega en esta sesión una tabla que contiene el nombre de los 
responsables que tenemos de la Comisión Federal de Electricidad en cada Alcaldía. En 
otro tema que había comentado el Contador Arturo Salmerón García, Director General 
de Servicios Urbanos de la Alcaldía Venustiano Carranza, respecto de que en cada sesión 
se reportara el avance de los postes que se reportaron dañados en su demarcación, el 
mes de noviembre, diciembre y enero se realizó una sustitución de ciento diecisiete 
postes y del mes de febrero se hizo una sustitución de veintiséis postes, vamos a 
entregarle una evidencia fotográfica de las sustituciones que se realizaron y se va a 
continuar con ese trabajo de sustitución de postes dañados y se estará informando en 
cada reunión. En otra solicitud, también del Contador Arturo Salmerón García, referente 
a retirar un poste de concreto que se encontraba trozado a la mitad, ubicado frente al 
Jardín de Niños Josefa Murillo, también le entregaremos la evidencia fotográfica de que 
ya fue atendido.------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, agradecemos a la Comisión Federal de Electricidad y de la tabla que comentó 
el Ingeniero Faustino Benítez Ruiz de la cual hará entrega, estará disponible a partir del 
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próximo martes en la carpeta de trabajo para que lo puedan consultar en el portal de la 
Secretaría de Obras y Servicios. No habiendo más comentarios pasamos al siguiente 
punto del Orden del Día.-------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
12 Intervención de los Participantes. 
Atención a solicitudes.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, en este punto informarles que como Secretaría Técnica del Subcomité damos 
seguimiento de las peticiones que se realizan en cada sesión, la intensión es que se 
atiendan, por ello es importante tomemos nota de cada una de ellas. A partir de esta 
sesión en este punto integramos en la carpeta de trabajo la información respecto de cada 
petición y su atención, para que tengan oportunidad de revisarla y si tienen algún 
comentario u observación lo hagan saber a la mesa. Las solicitudes realizadas en la 
sesión anterior fueron por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y las Alcaldías 
Venustiano Carranza, Iztapalapa, Milpa Alta y Cuajimalpa, la mayoría de solicitudes 
fueron atendidas, por lo que agradecemos a la Secretaría de Gestión Integral del Agua, 
Comisión Federal de Electricidad, la Secretaría de Medio Ambiente y la Dirección de 
Imagen Urbana por su disposición, apoyo y colaboración en la atención de las mismas, 
todas estas atenciones las pueden consultar en la carpeta de trabajo, no vamos a 
mencionar cada una, solo daré lectura a la solicitud que sigue pendiente de atención, 
para que se retome la comunicación y coordinación entre las áreas involucradas para la 
atención a la brevedad posible. La Solicitud es por parte del Licenciado Alfonso de Jesús 
Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa, que 
solicitó a la Secretaría de Gestión Integral del Agua su apoyo con el área correspondiente 
para realizar un recorrido en las líneas de agua tratada de la demarcación porque no sale 
agua, no se sabe si están cerradas las válvulas o que es lo que está sucediendo y la 
solicitud de los vecinos es importante para el riego de los parques. La Atención y/o 
acciones realizadas: La C. María Monzerrat Flores Ayala, Coordinadora de 
Sustentabilidad Hídrica de Nuevas Construcciones en la Secretaría de Gestión Integral 
del Agua, informa que se llamó en varias ocasiones al número que se le brindo para 
ponerse en contacto con el Lic. Alfonso de Jesús González May, Director General de 
Servicios Urbanos y no se obtuvo respuesta, razón por la cual no pudimos atender su 
solicitud. Fue la única solicitud de la sesión anterior que no fue atendida, se pone 
nuevamente a la mesa para que se retome la atención. Alguna de las áreas desea hacer 
algún comentario respecto de la atención brindada. No habiendo comentarios al respecto,  
cedo la palabra por si tienen algún comentario u solicitud para las áreas presentes, es el 
momento preciso para manifestarlo.----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztapalapa, agradecer al Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director 
de Imagen Urbana por contactarme y atendió la solicitud de dos tiraderos clandestinos 
que teníamos sobre el Camellón de Periférico. Por otra parte, comentarle que tenemos  
espacios complicados de tiros de basura, en uno nos estamos coordinando con la 
Alcaldía Iztacalco, que es en los límites de Iztacalco e Iztapalapa, en Canal de Apatlaco, 
estamos trabajando con los comerciantes, vecinos, porque son muchas toneladas de 
basura que diariamente recogemos; entonces hacerles la invitación y me permitan 
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coordinarme con ustedes para informarles lo que estemos realizando y a ver si nos 
pueden apoyar de manera conjunta a Iztapalapa e Iztacalco.-------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------        
Arquitecto Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Tláhuac, agradecer al Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 
por la comunicación e intervención que habido en la Alcaldía Tláhuac ha sido de gran 
valor. Sobre algunos trabajos específicos donde podemos reforzar y trabajar en equipo 
adicional es en el mantenimiento y limpieza de ciclovía, localizada en Eje Diez, donde el 
alumbrado público también en este momento está apagado por varios circuitos en una 
longitud apreciable y en San Rafael Atlixco donde también en un parque que hace 
esquina con sonido trece y la misma ciclovía necesita un poco de empeño adicional, ya 
que habido trabajos por parte de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, donde la 
gravilla es peligrosa para ciclistas; de igual manera y en sentido de trabajo de equipo 
tenemos una solicitud especifica en un sendero intervenido por el Gobierno de la Ciudad 
en la Avenida Acueducto la Monera, donde el alumbrado público tiene la necesidad de 
rehabilitarlo y estamos a la orden para trabajar conjuntamente en las actividades actuales 
que se llevan a cabo en el Pueblo de Mixquic.--------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan, 
comentar al Arquitecto Adrián Hernández Molina que mi intervención es el sentido de 
colaboración, en el Subcomité del mes de enero hacía una indicación respecto del 
sistema de limpia que manejamos en Tlalpan y que solicitábamos a ustedes una 
comunicación más estrecha en el ámbito de la situación de transferencia, seguimos 
teniendo un encolamiento bastante fuerte en el caso de la estación de transferencia 
Tlalpan y Coyoacán, hubo el compromiso del Licenciado Mariano Muñoz Vega en el 
Subcomité Pasado y no recibí la llamada ni el acercamiento, es un tema bastante fuerte 
porque al final se transfiere este problema a la ciudadanía, las unidades recolectoras no 
alcanzan hacer un segundo o tercer viaje por estar en la fila de la estación de 
transferencia dos, tres horas o hasta cuatro horas; y la invitación es que podamos 
coordinar una mesa de trabajo en el sistema de transferencia para avanzar de manera 
coordinada con ustedes. También tenemos una indicación precisa por parte de la Maestra 
Gabriela Osorio Hernández, Alcaldesa de Tlalpan, llevar al límite el tema de la separación 
de residuos sólidos en la Alcaldía, pero nos hemos encontrado en el sistema de 
transferencia un tema complejo que tiene que ver con unas dadivas que se otorgan en el 
sistema de transferencia de las unidades recolectoras a los jefes de estación y que esto 
no ha permitido a la Alcaldía Tlalpan tener un control de nuestras unidades para la 
supervisión de las cargas mezcladas que llegan a las estaciones, esto quiere decir que a 
criterio de los jefes de estación que tenemos en estas estaciones, pueden ingresar las 
unidades mezcladas o no, como se dice coloquialmente “depende del sapo, la pedrada”, 
esto es lo que queremos controlar de manera coordinada con ustedes, no sé si nos 
permitan tener este acercamiento con ustedes para poder hacer algunos planteamientos 
que pudieran resolver, eso es en el tema de los residuos sólidos. En el tema de alumbrado 
público en vialidades primarias, queremos ofrecer nuestros ojos, ya que estamos ahí en 
el día a día en vialidades primarias y secundarias, al final del día la ciudadanía no 
distingue si es Gobierno de la Ciudad o administración de la Alcaldía, la ciudadanía ve 
que está oscuro y hay que atender, en ese sentido nosotros nos comprometemos a pasar 
los reportes pero de manera coordinada con los responsables de alumbrado en vialidades 
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primarias, permítannos hacer ese acercamiento para generar un mecanismo de 
comunicación más estrecho. En lo que respecta a imagen urbana, tenemos un problema 
con las empresas que están atendiendo la Carretera Federal a Cuernavaca que va del 
tramo la Joya hasta el kilómetro veintiocho de esta carretera, hemos detectado que las 
unidades y compañeros que se dedican a realizar la limpieza ya también se encuentran 
haciendo prácticas de campaneo hacia el interior de las comunidades en el caso de los 
Pueblos de Tlalpan y esto nos ha generado bastante conflicto con el sistema de limpia al 
interior de la Alcaldía. Dejo estos temas en la mesa con la propuesta de acercamiento 
con todas las áreas de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad.-----
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                    
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, comentarles que insisto en la comunicación 
total que debemos de tener, la mayoría de ustedes tienen mi número telefónico y todos 
los días me llaman o me mandan mensajes para brindarles el apoyo correspondiente, les 
diría que sigamos con la misma dinámica, en caso de que yo por aquí no pueda atender, 
atenderá el ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público; Arquitecto 
Miguel Sinaí Ciprian, Director de Imagen Urbana; el Licenciado Javier Rojas Morales, 
Coordinador de Áreas Verdes y en este caso que nos acompaña el Licenciado Marco 
Antonio Beltrán Flores, Subdirector de Transferencia, para que continuemos con esta 
comunicación total y obviamente podamos ir avanzando con los servicios que esta ciudad 
merece.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, Director de Alumbrado Público y Secretario 
Técnico, retomando el punto de intervención de los participantes, solicitar a las áreas 
correspondientes responsables de dar atención, tome nota de cada petición que se 
realice en esta mesa.-----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Lizbeth Cruz Carbajal, Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad Departamental de 
Gestión Sustentable de Residuos Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente, con 
respecto al tema del visor de los tiraderos comentarles que ya tenemos listo este portal, 
aun no es público, nos falta que nos llegue la información, ya comentaron durante la 
sesión que ya la mayoría de las Alcaldías ha reportado a la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana, a nosotros todavía no nos llega la información y con esta estaremos nutriendo 
el visor, posteriormente vamos a requerir enlaces de las Secretarías y Alcaldías para que 
tengan acceso a este visor de tiraderos clandestinos y darles el seguimiento, incluso 
integrarlo a estas sesiones para que también veamos cómo vamos atendiendo este tema. 
También comentarles un tema que se viene, de nuestra parte les hicimos llegar ciertos 
formatos para el inventario de residuos sólidos dos mil veinticuatro de parte de la Jefatura 
de Unidad Departamental de Gestión Sustentable de Residuos Sólidos, es un documento 
que se hace año con año y la fecha de entrega de estos formatos es próximo diecisiete 
de marzo, hacerles saber que estamos a sus órdenes para la atención de dudas y demás 
de este llenado, les hicimos el envío vía correo de estos formatos, sin embargo algunas 
alcaldías nos rebotaron los correos, entonces aprovechando la sesión si me permiten 
compartir el contacto y estar en comunicación. En otro tema, estamos convocando para 
la elaboración de los programas de prestación del servicio público de limpia, 
recientemente estamos trabajando con la Alcaldía Miguel Hidalgo, Iztapalapa y Tlalpan, 
pero comentarles que tenemos este año para lograr se publiquen en la Gaceta Oficial, y 
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también estamos a la orden para trabajar los programas, darles el seguimiento, tenemos 
un programa de trabajo planteado a un par de meses para elaborar estos documentos, 
entonces ahorita también me acerco para tener sus contactos y ver este tema. Otro tema 
general, les comparto que se realizó un estudio de caracterización de los residuos sólidos 
en la Ciudad de México por parte y con apoyo de la Universidad Autónoma Metropolitana, 
recientemente se presentaron los resultados a nuestro Director General de Coordinación 
de Políticas y Cultura Ambiental, Roberto Castillo Cruz, para posteriormente presentarlos 
ante ustedes que como ya sabemos los residuos orgánicos son la principal fuente que se 
genera en la ciudad y le siguen los plásticos; para esto la Secretaría de Medio Ambiente 
está trabajando una estrategia que se llama la plataforma de acción por los plásticos, a 
la cual les hacemos la convocatoria porque ahí estaos en colaboración con varios 
sectores y varias universidades para trabajar el tema específico de los plásticos, entonces 
es importante la presencia de las Alcaldías, actualmente Coyoacán y Cuauhtémoc son 
algunas de las que nos han acompañado y comentarles que las sesiones son virtuales, 
tenemos esta posibilidad de reunirnos, las sesiones son mensuales y avanzar 
conjuntamente en el tema de plásticos; ya en el próximo mes también va haber un evento 
para presentar la hoja de ruta de acción para disminuir la contaminación por plásticos a 
la cual les haremos llegar la invitación y es una hoja de ruta a seguir hasta el dos mil 
cuarenta, vamos a trabajar a largo plazo con el tema de los plásticos ya que hay muchos 
sectores involucrados, muchos intereses, etcétera, entonces ahí también esperamos su 
participación puesto que son estrategias para la Ciudad de México específicamente, este 
es el tema de la plataforma ya tiene su página web por si gustan consultarla y ver todos 
los trabajos que estamos haciendo.----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                 
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos de 
la Alcaldía Venustiano Carranza, agradecer el apoyo que hemos recibido del Arquitecto 
Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana, se ha mejorado la prestación 
del servicio de limpia en varios puntos, pero traigo un punto muy particular que me 
gustaría lo trabajáramos de manera conjunta Alcaldía Venustiano Carranza, Alcaldía 
Cuauhtémoc y Gobierno de la Ciudad, es todo lo que es el Eje Uno Oriente desde Boleo 
hasta Avenida Morelos, ahí tenemos un excesivo número de tiraderos a cielo abierto tanto 
del lado de la Alcaldía Cuauhtémoc y lado de Venustiano Carranza, mismo que hemos 
venido atacando, pero si no contamos las tres áreas con el apoyo de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana será imposible erradicar esos tiraderos y más porque en mi caso 
nuestro personal está siendo amenazado por la “maña” cuando tiran el cascajo, dicen 
este tiro de cascajo está autorizado y no voy a dejar de tirar porque si no interviene la 
“unión” así directo para que no me pongas policías, no me hagas esto, no me hagas lo 
otro; creo estamos en una ciudad donde tiene estado de derecho y donde debe de 
gobernar las Alcaldías y el Gobierno de la Ciudad y no esos grupos de crimen organizado; 
en el caso de Avenida del Trabajo a la altura de Panaderos y Carpintería ya se 
establecieron casas de triplay y si las quieres quitar literalmente te dicen que ellos ya 
pagan renta a este grupo, entonces creo que tenemos que trabajar de manera coordinada 
porque es una vialidad primaria que colinda con dos Alcaldías, ojalá podamos 
coordinarnos y arreglarlo porque es muy importante, por ahí transita mucha gente, toda 
la gente que va a la zona de la Merced, al Sonora, al Centro, muchísimos puntos es una 
vialidad muy circulante. Otro punto, en materia de áreas verdes agradecerles que ya 
empezaron a intervenir de nuevo en Iztaccíhuatl y Galindo y Villa, pero ojalá también 
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puedan intervenir en Avenida Ocho entre Boulevard Puerto Aéreo y el Viaducto, también 
se está secando y es otro espacio que está a cargo del Gobierno de la Ciudad, ya lo 
habían rescatado, estaba muy bonito y se nos está secando, ojalá nos puedan poyar en 
ese punto. Un punto más es lo referente a la transferencia, igual coincido con el 
compañero de Tlalpan, en mi caso han habido días sobre todo en el turno vespertino en 
el que los camiones se quedan formados tres o cuatro horas, sabemos las mañas de los 
trabajadores sindicalizados, sobre todo los choferes que cuidan mucho su combustible 
de sus camiones, lo cuidan en exceso; entonces si los dejan formados tres o cuatro horas 
solo hacen un viaje en la tarde, se agarran ese pretexto para no trabajar, pero 
adicionalmente recordarles que en Venustiano Carranza tenemos cuarenta y dos 
mercados públicos y dentro de esos tengo la Merced, Sonora y Jamaica, generamos en 
promedio más de mil cien toneladas diarias de residuos sólidos, han habido momentos 
en que no alcanzamos a vaciar las tolvas de la Merced, Jamaica y Sonora sobre todo y 
se acumula la basura, eso repercute en la separación de los residuos orgánicos e 
inorgánicos, porque al no retirarla y dejarla acumulada porque no alcanzo a vaciar en las 
cajas, los comerciantes, los locatarios van y la empiezan a tirar y se comienza a revolver 
y eso repercute en el programa que ha sido muy importante desde la hoy presidenta la 
Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y nuestra Jefa de Gobierno la Licenciada Clara 
Brugada Molina, de llegar a la meta basura cero, entonces si nos ayudan con esa parte 
será muy importante para poder contribuir. Un favor que ojalá lo pudiéramos hacer, 
actualmente el lavado, la limpieza de la estación de transferencia es en promedio como 
a las once o doce del día, es justo la hora en que vienen de regreso los camiones de su 
primer recorrido y se tienen que quedar formados hasta dos horas en lo que pasa el 
lavado de la estación, ojalá lo pudiéramos cambiar a las nueve de la mañana porque es 
cuando andan haciendo la recolección, si lavan de nueve a diez, los camiones van 
regresando y perfectamente podrían ingresar a tirar sin tener que esperar a que terminen 
el lavado y así poder regresar hacer otra ruta de recolección.  Por último, agradecer por 
la coordinación directa que hemos tenido con el Arquitecto Adrián Hernández Molina, 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera y el Ingeniero Álvaro Acevedo Villarreal, para la 
atención de los servicios y lo que les he solicitado de manera directa me han atendido 
prácticamente de manera inmediata.---------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                
Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tlalpan, 
hacer una solicitud expresa, Tlalpan por sus características de expansión natural tiene un 
problema complejo con el residuos de la construcción, tenemos la autorización de la 
Secretaría de Obras y Servicios por el conducto de la Dirección General de Servicios 
Urbanos, tener ingreso a la cuarta etapa del bordo poniente, habíamos hecho con el 
Licenciado Mariano Muñoz Vega una propuesta concreta de volver a aquella actividad  
que teníamos en donde la planta de trituración que está a cargo de la Secretaría de Obras 
y Servicios pudiera ser itinerante y que pudiera salir a las Alcaldías, esto permitiría al 
menos a  Tlalpan tener un desahogo, la verdad que Tlalpan ya está rebasado en 
materiales de la construcción, no sé si podamos tener en ese sentido un acercamiento.--
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------       
No habiendo más intervención de los participantes, se pasa al último punto del Orden del 
Día.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

3333



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Acta 2ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2025. 
22 de 26 

 
 

13 Asuntos Generales.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, en este punto me parece que ya 
prácticamente han sido comentados todos los asuntos por todas las Alcaldías, insisto que 
estaré revisando junto con mis áreas operativas la atención en las solicitudes que ustedes 
comentaron el día de hoy.  No habiendo más comentarios ni asuntos que tratar, informo 
al Pleno que han sido desarrollados todos los puntos del Orden del Día. Agradecemos la 
asistencia y participación de cada uno los asistentes a este Órgano Colegiado en esta 
Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, ejercicio dos mil veinticinco. 
Recordándoles que la siguiente sesión se llevará a cabo en la Alcaldía Tlalpan el día 
viernes veintiocho de marzo, se estará haciendo llegar la convocatoria, por lo que 
esperamos contar con su asistencia y participación. Siendo las doce horas con seis 
minutos del día su inicio se da por concluida esta Segunda Sesión Ordinaria del 
Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la 
Ciudad de México ejercicio dos mil veinticuatro, firmando al calce como constancia los 
que en ella asistieron.----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos  

 Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Lic. Graciliano Girón Sánchez 
 Director General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Iztacalco 
Vocal Titular 
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 Lic. Alfonso de Jesús Gonzáles May 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Iván César Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Facundo García Miranda 
Director General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Tlalpan   
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular  

 
 
 
 
 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular  

 
 
 
 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 
 Director General de la Planta  

Productora de Mezclas Asfálticas  
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Miguel Sinai Ciprian Herrera 
 Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 

 
 
 
 
 

C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
 Director de Ingeniería de Costos y 

Contratos de Obras 
Vocal Titular 

 
 

 
 
 
 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
 Director de Construcción  
para Servicios Urbanos  

Vocal Titular 
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Ing. José Alberto García García 
Subdirector de Operación y Mantenimiento 

de la Dirección de Alumbrado Público 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 

Arq. Ricardo Sánchez Hernández 
Director de Ingeniería de Costos,  

Normas y Registros de Obra Pública 
Vocal Suplente   

 
 
  
 

C. P. Mario Alberto Ortiz Esquivel 
Director de Recursos Materiales, 
Abastecimientos y Servicios de la 

Dirección General de Administración  
y Finanzas 

Vocal Suplente 

 
 
 
 

Lic. Marco Antonio Beltrán Flores 
Subdirector de Transferencia en la 

Dirección Ejecutiva de Transferencia y 
Disposición Final de Residuos Sólidos 

Urbanos 
Vocal Suplente  

 
 
 
 

Lic. Eberardo García San Germán 
 Director de Limpia en la Alcaldía 

Azcapotzalco 
Vocal Suplente 

 
 
 
 

Ing. José Hernández Cruz 
Coordinador Operativo de Servicios 

Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Suplente 

 
 
 
 

Arq. Aniela Báez López 
Directora de Imagen Urbana  
en la Alcaldía Cuauhtémoc 

Vocal Suplente 

 
 
 
 

Julio César Mendoza Jiménez 
Coordinador de Servicios Urbanos   

en la Alcaldía La Magdalena Contreras 
Vocal Suplente 

 
 
 
 

Arq. Jesús Teoyotl Morales 
Jefe de Unidad Departamental de 

Auditoría Administrativa, Operativa y 
Control Interno en el Órgano Interno de 

Control de la Secretaría de Obras y 
Servicios 
Asesor 

 
 
 
 

Mtro. Carlos Orvañanos Rea 
Alcalde de Cuajimalpa de Morelos  

Invitado 
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Juan Manuel Cortes Rico  
Director General de Servicios  

Urbanos en la Alcaldía Coyoacán  
Invitado 

 
 
 
 

Martha Alicia Espinoza Pérez 
 Subdirectora de Proyectos de 

Infraestructura Vial de la Dirección  
General de Obras de Infraestructura Vial 

Invitada  
 
 
 
 

Arq. Santiago Gurrola Cuevas 
Coordinador de Servicios y Mantenimiento 

en la Dirección General de Obras y 
Desarrollo Urbano en la Alcaldía 

Iztapalapa 
Invitado 

 
 
 
 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirector de Limpieza Urbana  

en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 

 
 
 
 

Miguel Ángel Rico González 
Subdirector Albergue Transitorio San 

Miguel del Instituto de Atención a 
Poblaciones Prioritarias 

Invitado 

 
 
 
 

María Monserrat Flores Ayala 
De la Coordinación de Sustentabilidad 

Hídrica de Nuevas Construcciones de la 
Secretaría de Gestión Integral del Agua 

Invitada 
 
 
 
 

Ing. Roberto Martínez Aburto 
Enlace en el Centro de Comando, Control, 

Cómputo, Comunicaciones y Contacto 
Ciudadano de la CDMX (C5) 

Invitado 

 
 
 
 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la 
Red Vial Primaria en la Secretaría de 

Obras y Servicios 
Invitada 

 
 
 
 

Lizbeth Cruz Carbajal 
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 
Departamental de Gestión Sustentable de 

Residuos Sólidos de la Secretaría de 
Medio Ambiente 

Invitada 

 
 
 
 

Lic. Alma Delia Morin González 
Jefa de Unidad Departamental de 

Distribución y Comercialización de la 
Planta de Asfalto 

Invitada 
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Arq. Miguel García Cota 
Subdirector de Operación Mecánica  

en la Dirección General de Obras para  
el Transporte 

Invitado  

 
 
 
 

Ing. Francisco Javier Suarez D. 
Subdirector de Construcción de Obras 
Públicas “A” en la Dirección General de 

Construcción de Obras Públicas 
 Invitado  

 
 
 
 

Ing. Arq. Isidro Tovar Mondragón  
Jefe de Unidad departamental de 
Supervisión de Construcción en la 

Dirección General de Construcción de 
Obras Públicas 

Invitado 

 
 
 
 

 Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia 
 de Distribución Valle de México Sur  

de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 
 
 
 
 

Ing. Faustino Benítez Ruiz 
Jefe de Oficina Distribución Valle  
de México Centro de la Comisión  

Federal de Electricidad 
Invitado 

 
 
 
 

| 
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3. Seguimiento de Acuerdos.
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ELABORÓ

Israel Guzmán Echavarría
1

A  = ATENDIDO 

E/P = EN PROCESO

SUCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA CDMX, 

2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
3ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la 

Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2025

ACUERDO: 12-11-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU DÉCIMA
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA
EL VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DEL DOS
MIL VEINTICUATRO, APROBÓ QUE TODAS
LAS ALCALDÍAS HARÁN LLEGAR A LA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE TRANSFERENCIA
Y DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS SÓLIDOS
URBANOS EL LISTADO DE SU PARQUE
VEHICULAR AUTORIZADO PARA INGRESAR A
LAS ESTACIONES DE TRANSFERENCIA DEL
GOBIERNO DE LA CDMX, ESTO CON LA
FINALIDAD DE TENER UNA MEJOR
COORDINACIÓN Y CONTROL EN EL INGRESO
DE SUS VEHÍCULOS.

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE
TRANSFERENCIA Y
DISPOSICIÓN FINAL DE
RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS
Y LAS 16 ALCALDÍAS DE LA
CIUDAD DE MÉXICO.

LAS ALCALDÍAS QUE HAN
ENTTREGADO SU INFORMACIÓN SON:

CUAJIMALPA

MILPA ALTA

BENITO JUÁREZ

ÁLVARO OBREGÓN

GUSTAVO A. MADERO

TLÁHUAC

SE REITERA A LAS DEMÁS ALCALDÍAS
LA SOLICITUD DE INFORMACIÓN.

X

ACUERDO: 02-02-2025 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO DE

COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN

DE LOS SERVICIOS URBANOS EN LA

CIUDAD DE MÉXICO, EN SU SEGUNDA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

VEINTIOCHO DE FEBRERO DE DOS MIL

VEINTICINCO, APRUEBA DE MANERA

UNÁNIME EL ACTA DE LA PRIMERA

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

PASADO EL TREINTA Y UNO DE ENERO

DE DOS MIL VEINTICINCO

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ
TÉCNICO DE COORDINACIÓPN
PARA LA PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN LA
CIUDAD DE MÉXICO.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ
CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A LA
FIRMA DE LA MISMA.

X
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4. Acciones de la Dirección General de
Servicios Urbanos y Sustentabilidad de
la Secretaría de Obras y Servicios, en
la Alcaldía Tlalpan.

➢ Resultado de las Acciones de la
Dirección de Imagen Urbana

➢ Resultado de las acciones de la
Dirección de Alumbrado Público.

➢ Resultado de las acciones de la
Coordinación de Áreas Verdes y
Espacios Públicos.
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Primera Sesión Ordinaria del Subcomité 
Técnico de Coordinación para la Prestación de 
los Servicios Urbanos en la Ciudad de México

Dirección de Imagen Urbana 
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TRABAJOS EJECUTADOS 
MARZO 2025 – IMAGEN URBANA 

• 01) Red Vial Primaria 

• 02) Zona Centro  

4343
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Red Vial Primaria
Limpieza Urbana 

4444
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 de Enero 2025 a Marzo 2025

CONCEPTO ACUMULADO 
ANTERIOR

MARZO 2025 TOTAL A LA FECHA

Barrido Manual  (km) 158,621.52 84,582.48 243,204.00 

Barrido Mecánico (km) 35,229.59 14,338.41 49,568.00

Recolección de Residuos (ton) 42,110.00 24,352.00 66,462.00

45
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Red Vial Primaria CDMX

Actividades realizadas del 01 Enero  a Marzo 2025|

CONCEPTO FEBRERO 2025

Barrido Manual  (km) 16,005.07

Barrido Mecánico (km) 3,566.34

Recolección de Residuos 
Solidos (ton)

4,652.00

Recolección de escombro (ton) 67.00

ALCALDÍA TLALPAN 

Alcaldía Tlalpan

Red Vial Primaria 46
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Red Vial Primaria CDMX

Por Alcaldía 

No.| ALCALDÍA
BARRIDO 
MANUAL

BARRIDO 
MECÁNICO

U.M.

1 Álvaro Obregón 16,425.61 3,145.66 km
2 Azcapotzalco 8,775.10 2,317.56 km
3 Benito Juárez 24,856.16 4,337.22 km
4 Coyoacán 19,074.32 7,117.05 km
5 Cuajimalpa 1,376.81 380.21 km
6 Cuauhtémoc 37,103.54 2,035.10 km
7 Gustavo A Madero 24,354.66 4,893.35 km
8 Iztacalco 12,924.48 4,585.22 km
9 Iztapalapa 30,869.96 7,490.81 km

10 Magdalena Contreras 2,224.66 464.40 km
11 Miguel Hidalgo 21,248.53 5,769.53 km
12 Milpa Alta 1,843.23 0.00 km
13 Tláhuac 2,699.83 0.00 km
14 Tlalpan 16,005.07 3,566.34 km
15 Venustiano Carranza 18,247.41 3,228.59 km
16 Xochimilco 5,174.56 237.34 km

Total 243,203.93 49,568.37 km

Actividades realizadas del 01 Enero  a Marzo 2025
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Gráficas
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Zona Centro 
Centro Histórico, Paseo de la Reforma, 
Alameda Central y Monumento a la Revolución 
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Centro Histórico 2025 CDMX

Perímetro “B” sector poniente

Perímetro “B” sector oriente

Perímetro “A” sector norte

Perímetro “A” sector sur (zócalo)

Corredor peatonal Zócalo capitalino

Marzo 2025 

SECTORES ZONA 
CENTRO 

BARRIDO
MANUAL EN 
VIALIDADES 

(KM)

BARRIDO MANUAL EN 
PLAZAS Y CORREDORES 

PEATONALES  M2

LAVADO M2 RECOLECCIÓN
DE RESIDUOS 
SÓLIDOS  M3

SECTOR NORTE 15,208.60 14,226,396.00 592,084.00
20,284.00

SECTOR SUR 12,054.00 13,920,426.00 677,080.00

SECTOR
PONIENTE

26,144.16 8,598,160.00 286,178.00
19,794.00

SECTOR
ORIENTE 

20,300.80 15,749,984.00 240,512.00

CORREDOR
PEATONAL 

6,014,000.00 150,000.00 70.25

Totales 73,707.56 52,500,980.00 1,945,854.00 40,148.25
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Gráficas
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Paseo de la Reforma 2025 CDMX

485.46 km

665.88 km

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Chapultepec

Barrido manual  / Paseo de la Reforma tramo Remodelada

558 
m3

Recolección de residuos solidos 

Marzo  2025 
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Gráficas 
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Monumento a la Revolución- Alameda Central 2025 CDMX

Barrido Manual 

Lavado  

Recolección de residuos  

Barrido Manual 

Lavado  

Recolección de residuos  

Marzo 2025

ALAMEDA CENTRAL PLAZA DE LA REPÚBLICA 

3,348,000.00  m2

161,550.00 m2

302.00 m3 

989,613.00 m2

81,300.00 m2

166.70 m3 

5454



16

Gráficas 
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RESULTADO DE LAS ACCIONES
DE LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO 
EN LA ALCALDÍA TLALPAN

OCTUBRE 2024– MARZO 2025

TERCERA SESIÓN ORDINARIA
28 DE MARZO DE 2025

5757



Mantenimiento a la 
Red Vial Primaria
Alcaldía Tlalpan
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Puntos de Luz puestos en Servicio
Alcaldía Tlalpan

LUMINARIOS PUESTOS EN SERVICIO

RED VIAL OCTUBRE 2024  - MARZO 2025

PRIMARIA 4, 4 6 1

SECUNDARIA 1 3 7

TOTAL 4, 5 9 8
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TLALPAN

Red Vial Primaria
Alcaldía Tlalpan
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Tlalpan

AV. INSURGENTES VIADUCTO TLALPAN
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Tlalpan

SAN FERNANDO EJE 3 ORIENTE
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Tlalpan

AV. DIVISIÓN DEL NORTE VIADUCTO TLALPAN
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Tlalpan

VIADUCTO TLALPAN PICACHO AJUSCO

6464
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CAVEP
Acciones Realizadas 

1

6666



26767



36868



46969



5

ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

Áreas Verdes- Plantación Áreas Verdes- Plantación
7070
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

Av. Instituto Politécnico Nacional -Troceado de sujetos forestales Barrido con Vara
7171
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

FARO Aragón - Pintura en Fachada Av. Eduardo Molina - Limpieza 
7272
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

Calz. Tlalpan - Pintura en macetones Integrales- Poda en árboles
7373
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ÁREAS VERDES
REPORTE FOTOGRÁFICO

Av. Eduardo Molina - Riego Tlatelolco - Poda de césped
7474



5. Avances y resultados del Programa
de Separación de Residuos Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de
eficiencia obtenidos por Alcaldía,
ejercicio 2025.
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PROGRAMA DE 
SEPARACIÓN DE 
RESIDUOS 
ORGÁNICOS

7676
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16,312 TONELADAS TRANSFERIDAS DE RESIDUOS 
ORGÁNICOS PERIODO DEL 1° AL 28 DE FEBRERO

GAM

CUAU VC

IZTAPALAPA

TLAH

XOCH

MILPA ALTA

COY

BJ

IZTAC

MH

AO
CUAJ

MC

TLALPAN

AZ

C

 -
 1,000

 2,000
 3,000

 4,000
 5,000

 6,000

Cuajimalpa
Ingreso con pago a tesoreria

Magdalena Contreras
Gustavo A. Madero

Benito Juárez
Tlahúac

Azcapotzalco
Cuauhtémoc

Álvaro Obregón
DIU

Venustiano Carranza
Miguel Hidalgo

Milpa Alta
Iztacalco

Xochimilco
Iztapalapa
Coyoacán

Tlalpan

CEDA

63 
73 

230 
304 
317 
426 
427 

431 
440 
450 

561 
603 
610 

700 
771 

1,048 
1,110 

1,881 5,867 
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Volumen anual de residuos orgánicos recibidos 
en la planta de composta

AÑO TON

2024 31,212

2025 33,391

Lo que representa un
decremento en el ingreso
del 7% en relación a enero
- febrero 2024.

0
50,000 100,000 150,000 200,000

250,000
300,000

350,000
400,000

2025

2024

2023

2022

2021

2020

2019

33,391 
250,403

256,689

302,268

362,705

350,304

361,434

TONELADAS

A
Ñ

O
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6. Programa de la Planta Trituradora
de Cascajo, ejercicio 2025.
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RECEPCIÓN DE RESIDUOS DE LA
CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO
PONIENTE PARA SU TRATAMIENTO Y
APROVECHAMIENTO

8080
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1° DE ENERO AL 28 DE FEBRERO 2025

Se han procesado 5,968 toneladas de material de construcción en el campamento ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición Final
Bordo Poniente ingresados por dependencias, entidades y órganos administrativos.

Entes y Alcaldías que más residuos 
ingresaron en febrero 2025:

Lo que representa
un incremento en el
material procesado
del 7% en relación a
enero - febrero
2024.

Secretaría de Marina– 1,633 ton

Alcaldía  Venustiano Carranza                                                                                     
(Obras Viales y Desarrollo Urbano) – 282 ton

AÑO TON

2024 5,592

2025 5,968

DGSUS
Dirección de Imagen Urbana– 914 ton

0
20,000

40,000
60,000

80,000
100,000

2025
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2019
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TONELADAS

A
Ñ

O
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7. Asignación Presupuestal de las
Alcaldías y la Dirección General de Obras
de Infraestructura Vial, para el suministro
de mezcla asfáltica, ejercicio 2025.
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Informe Asignación Presupuestal 
por Alcaldía, Secretaría de Obras y 

Servicios correspondiente al 
Suministro de Mezcla Asfáltica   

Febrero 2025

8484
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Recursos asignados vs suministros realizados por Administración

al 28 de Febrero 2025 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 37,178,444$  1,757,703$   35,420,741$      40,343

AZCAPOTZALCO 6,035,840$     471,056$      5,564,784$        6,338

BENITO JUAREZ 2,500,000$     192,203$      2,307,797$        2,628

COYOACÁN 7,000,000$     444,171$      6,555,829$        7,467

CUAJIMALPA 6,000,000$     531,199$      5,468,801$        6,229

CUAUHTÉMOC 5,000,000$     377,145$      4,622,855$        5,265

GUSTAVO A. MADERO 40,000,000$  2,168,010$   37,831,990$      43,089

IZTACALCO 10,000,000$  563,439$      9,436,561$        10,748

Alcaldías Presupuesto

Total 

Suministrado              

al 28 de 

Febrero

Recursos  

Disponibles                               

al 01 de Marzo

Toneladas 

disponibles              

al 01 de Marzo
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IZTAPALAPA 77,248,020$  5,034,443$   72,213,577$      82,248

MAGDALENA CONTRERAS 6,000,000$     456,867$      5,543,133$        6,313

MIGUEL HIDALGO 2,600,000$     340,234$      2,259,766$        2,574

MILPA ALTA 9,000,000$     347,135$      8,652,865$        9,855

TLAHUAC 4,500,000$     417,972$      4,082,028$        4,649

TLALPAN 30,000,000$  1,412,158$   28,587,842$      32,560

VENUSTIANO CARRANZA 4,390,000$     815,802$      3,574,198$        4,071

XOCHIMILCO 12,000,000$  677,438$      11,322,562$      12,896

TOTAL ALCALDIAS 259,452,304$ 16,006,976$ 243,445,328$   277,273

Alcaldías Presupuesto

Total 
Suministrado              

al 28 de 
Febrero

Recursos  
Disponibles                               

al 01 de Marzo

Toneladas 
disponibles              

al 01 de Marzo

Recursos asignados vs suministros realizados por Administración

al 28 de Febrero 2025 Alcaldías  
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4Total de toneladas suministradas Alcaldías en el mes: 7,702

Toneladas suministradas por Alcaldía durante el mes de Febrero 2025
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Recursos Asignados y Ejercidos al 28 de Febrero 2025

a D.G.O.I.V. por Administración

D.G.O.I.V.

Recursos 
Asignados

Recursos Ejercidos al 28 de 
Febrero

Recursos Disponibles al 01 
de Marzo

Toneladas $ Toneladas $

$ 196,000,000 28,126 $25,225,446 194,504 $170,774,554
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8. Seguimiento a los Tiraderos
Clandestinos de la CDMX.

➢ Informe de avances y/o acciones
para inhibir tiraderos por parte de la
Secretaría de Seguridad Ciudadana
(SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte de la
DGSUS. (Dirección de Imagen
Urbana)

9090



SEGUIMIENTO A TIRADEROS 
CLANDESTINOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

TERCERA SESIÓN ORDINARIA
28 DE MARZO DE 2025

9191



Atendiendo la solicitud en el Subcomité Técnico de Coordinación para la Presentación de los Servicios Urbanos
en la Ciudad de México, referente al apoyo solicitado por la alcaldía Cuauhtémoc, para la erradicación de un
tiradero clandestino ubicado en Mercado Beethoven ubicado en Calle Adelina Patti esquina Beethoven, Colonia
Peralvillo.

Comunico al pleno que se llevó a cabo la Atención a la solicitud de la alcaldía, de coordinarse para erradicar el
tiradero clandestino en el Mercado Beethoven, informo al Pleno que se llevó a cabo una reunión en el sitio, entre
autoridades de la alcaldía y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, acordando llevar a cabo trabajos en
conjunto para erradicar dicho tiro, al momento se puede observar que se erradicó el tiro que nos ocupa.

Mercado Beethoven Alcaldía Cuauhtémoc
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Mercado Beethoven Alcaldía Cuauhtémoc
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Atendiendo la solicitud de la 1ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Presentación
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, referente al apoyo solicitado por la alcaldía Milpa Alta, para la
erradicación de un tiradero clandestino ubicado en Mercado Benito Juárez ubicado en calle Querétaro número
15, Colonia Villa Milpa Alta, Barrio la Concepción.

Comunico al pleno que se llevó a cabo una reunión en el sitio, entre autoridades de la Alcaldía y de la Secretaría
de Seguridad Ciudadana, acordando llevar a cabo trabajos en conjunto para erradicar dicho tiro, al momento se
cuenta con presencia policial por parte del Sector Milpa Alta

Mercado Benito Juárez Alcaldía Milpa Alta
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Mercado Benito Juárez Alcaldía Milpa Alta
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1

Seguimiento a Tiraderos Clandestinos 
Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad
Dirección de Imagen Urbana 
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8

Puntos recurrentes de concentración de residuos solidos  
Red Vial Primaria 

0

MAGDALENA
CONTRERAS

0

0

11

0

DIAGNÓSTICO

5

1

0

3

SITIOS

2025

5,565.50  m3 Recolectados en el periodo 

del 01 de enero a marzo de 2025 

SITIOS 2025

No Alcaldía Cantidad M3
ACTIVOS

1 Cuauhtémoc 11 3,258.50
2 Iztacalco 1 321.50
3 Iztapalapa 3 473.00

4 Venustiano 
Carranza 5 1,512.50

Total 20 5,565.50
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9. Sistema Unificado de Atención
Ciudadana (SUAC).
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Agencia Digital de Innovación Pública

Dirección General de 
Contacto Ciudadano

Febrero 2025

Prestación de los Servicios Urbanos de la 
CDMX 2022 - 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN CIUDADANA
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Servicios Urbanos. Solicitudes Ciudadanas en Atención 2022-2025

Actualizado al 28 de febrero 2025
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TURNOS ABIERTOS 2022 - 2025

Pendientes
6%

Concluidos

94%

Actualizado al 28 de febrero 2025
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PORCENTAJE POR ALCALDÍA DE TURNOS ABIERTOS

TOTAL
abiertos
38,903

Actualizado al 28 de febrero 2025

1%
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PROMEDIO DIARIO DE TURNOS GENERADOS Y CONCLUIDOS (Enero/Febrero 2025)

Turnos Atendidos Turnos Generados

Actualizado al 28 de febrero 2025

105105



TEMAS PRINCIPALES

Actualizado al 28 de febrero 2025
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MEDIOS DE  REGISTRO DE SOLICITUDES CIUDADANAS PENDIENTES 2025

Actualizado al 28 de febrero 2025
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TOTAL DE SOLICITUDES REABIERTAS POR TEMA Y DEPENDENCIA

Actualizado al 28 de febrero 2025

108108



TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS DE 
LA CIUDAD DE MÉXICO 2025

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN 
CIUDADANA
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10. Asuntos a tratar con la Secretaría de
Gestión Integral del Agua de la CDMX.
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Alcaldía Iztapalapa:

➢ Lic. Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa, reitera

solicitud para que le apoye con el área correspondiente para realizar un recorrido en las líneas de agua

tratada de la demarcación porque no sale agua, no sabemos si están cerradas las válvulas o que es lo que

está sucediendo y la solicitud de los vecinos es importante para el riego de los parques.

Atención y/o acciones realizadas: El día viernes 21 de marzo, fue proporcionado un listado por parte del

Director General de Servicios Urbanos en Iztapalapa, los parques y camellones de la demarcación, que requiere

para el riego agua residual tratada. Se hizo el acercamiento con la Dirección Ejecutiva de Potabilización,

Saneamiento y Reúso para realizar los recorridos correspondientes a las 13 ubicaciones solicitadas.

➢ También, solicita el apoyo en el vaso regulador que se encuentra sobre Eje Cinco y Guelatao, está

desprendiendo olores fuertes, ya tenemos la demanda ciudadana importante.

Atención y/o acciones realizadas: La Secretaría de Gestión Integral del Agua, acudió a la mesa de trabajo

con los vecinos de la zona la Dirección General de Derecho Humano al Agua y Concertación Ciudadana el día 1°

de marzo del presente año y se le está dando el debido seguimiento
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX

Alcaldía Venustiano Carranza:

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicitó a la Secretaría de Gestión Integral del Agua, ayuda con el suministro de agua tratada para

el riego de varios espacios públicos y parques que se han recuperado con la inversión que ha

realizado la Alcaldía a lo largo de los años.
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Atención y/o acciones realizadas:

La C. María Monzerrat Flores Ayala,

Coordinadora de Sustentabilidad Hídrica

de Nuevas Construcciones en la

Secretaría de Gestión Integral del Agua,

informa mediante nota informativa.
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Atención y/o acciones realizadas:

Se anexan fotografías de

algunos espacios atendidos.
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Alcaldía Venustiano Carranza:

➢ Otro punto, solicita apoyo para regular el tránsito de las pipas, no se sabe si son de la Secretaría de Gestión

Integral del Agua o privadas, en las garzas de Agustín Lara esquina Avenida Morelos y en la Garza de Cobre

y Cananea, están generando un conflicto vial impresionante, la primera sobre todo y la segunda aparte del

conflicto vial, estamos teniendo graves problemas y quejas de los vecinos porque se llegan a formar hasta

cien pipas al día, pero casualmente las tres colonias que circundan la garza no tienen agua; entonces los

vecinos piensan que no tienen agua porque se las están quitando por dotar a las pipas.

Atención y/o acciones realizadas: Se realizaron las gestiones correspondientes con la Dirección General de

Derecho Humano al Agua y Concertación Ciudadana, así como con la Dirección General de Servicios a

Usuarios, para evaluar la situación y en caso de ser pipas que pertenezcan a la Secretaría buscar una solución.

➢ El apoyo que impera en lo antes mencionado es que se realice la conexión del pozo de la Garza de Cobre y

Cananea a la red de las colonias que la circundan, porque no está conectada, o sea no les está quitando el

agua, pero llama mucho la atención y es mucha queja del vecino que salen muchas pipas de ahí y las

Colonias Valle Gomes, Popular Rastro y Nicolas Bravo no tienen agua.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Alcaldía Iztacalco:

Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos

➢ Solicita se le de atención a la lumbrera tres del emisor oriente, urge la reparación de la barda, está a punto

de colapsar, esto con la finalidad de evitar accidentes con algunos vecinos.

Atención y/o acciones realizadas: Se solicitó la revisión y atención a la Dirección Ejecutiva de Drenaje y

Almacenamiento, los cuales ya se encuentran atendiendo la solución a dicha situación.

➢ Por otra parte, la conclusión de los trabajos de la planta de bombeo de la Colonia Pantitlán, ya que los

pozos no están conectados, están sobre prolongación Río Churubusco, entre Agua Caliente y Laurel, justo al

lado del centro comercial Walmart, si no se concluye esa obra se va a inundar la zona ya que los pozos

están al cien por ciento.

Atención y/o acciones realizadas: PENDIENTE DE ATENCIÓN
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Alcaldía Iztacalco:

Licenciado Graciliano Girón Sánchez, Director General de Servicios Urbanos

➢ Por último, ver la posibilidad de incrementar el número de vales para las pipas de agua tratada para el riego

de los parques de la demarcación, es un problema que estamos padeciendo y la gente nos exige que los

parques estén al cien por ciento.

Atención y/o acciones realizadas:

Se turno a las áreas correspondientes, pero las pipas dependen de SEGIAGUA, otras de la Alcaldía y algunas

son particulares, se van a revisar los horarios y cuales son las que tienen problema, así como la distribución de

los vales, porque hay vales que son de SEGIAGUA y vales de la Alcaldía.
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Alcaldía Xochimilco:

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita el apoyo para atender la problemática de la red de agua potable y de agua tratada para dar atención

a los parques de la demarcación.

Atención y/o acciones realizadas: Se contactó a la Dirección General de Servicios Urbanos para que nos

proporcionen un listado de todos los parques que tienen agua residual y ver de que depende.

➢ Requiere el apoyo de pipas de agua, se hizo un compromiso con el Secretario de Gestión Integral del Agua,

pero no han dado atención y ya llevamos más de dos meses así.

Atención y/o acciones realizadas: Se turno a las áreas correspondientes, pero las pipas dependen unas de

SEGIAGUA, otras de la Alcaldía y algunas son particulares, se va a revisar los horarios y cuales son las que

tienen problema, así como la distribución de los vales, porque hay vales que son de SEGIAGUA y vales de la

Alcaldía.
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Asuntos a tratar con la Secretaría de 
Gestión Integral del Agua (SACMEX)

Alcaldía Xochimilco:

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos.

➢ Por último, el tema del tramo de la línea de conducción que le llaman cola de conejo número seis, la tubería

ya presenta diferentes reparaciones, al igual que tres coladeras, todo esto ya lo hemos enviado por oficio, las

tres coladeras las reportamos desde el mes de octubre y ahorita ya se hicieron socavones.

Atención y/o acciones realizadas: Se solicitó la revisión y atención a la Dirección Ejecutiva de Drenaje y

Almacenamiento, los cuales ya se encuentran revisando la petición.
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11. Asuntos a tratar con la Comisión
Federal de Electricidad (CFE).

➢ Directorio de Contactos Zonas de
Distribución CFE, Distribución Valle
de México Centro y Sur (Podas de
árboles /reemplazo de postes
dañados y Mantenimiento).
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Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)

En la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico, el pasado 28 de febrero, los asuntos a

tratar son con las siguientes Alcaldías:

Alcaldía Tláhuac

➢ Referente a los trabajos de poda bajo contrato que realiza la Comisión Federal de Electricidad,

en lo que respecta a la calidad de los trabajos y de los residuos generados en la Alcaldía no ha

sido correcta, los residuos se están dejando como tiro del espacio público y de las calles hasta

mes y medio, no es hasta que las cuadrillas de la propia Alcaldía generan el retiro y la limpieza,

la comunicación y la dinámica conjunta ha sido deficiente, por parte de la Alcaldía ofrecemos

el trabajo en equipo; sin embargo, los trabajos no han sido de la calidad que hemos hablado en

Sesiones anteriores del Subcomité, nos gustaría reforzarlo y mejorarlo mucho más, porque la

denuncia ciudadana y además los riesgos civiles han sido bastantes.
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Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)

Alcaldía Venustiano Carranza:

➢ El problema de la poda que realiza la CFE, en cuanto a los residuos los dejan hasta que la

Alcaldía los retira, ellos podan, lo dejan tirado y también la poda no está siendo conforme a la

norma, ellos solo están priorizando liberar los cables y dejan desbalanceados los árboles, los

dejan en riesgo de caer.

Alcaldía Iztacalco:

➢ Solicita los apoyen con la problemática de la poda que realiza la Comisión Federal de

Electricidad, el desbalance de los árboles, este tema es importante porque se viene la

temporada de vientos fuertes y hay que evitar los accidentes, de igual forma el desecho

forestal la forma en que lo están realizando.
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Asuntos a tratar con la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE)

Atención y/o acciones realizadas:

En atención a los comentarios vertidos por las Alcaldías arriba mencionadas, se informa que en

la Segunda Sesión Ordinaria de este Órgano Colegiado, el Ingeniero Faustino Benítez Ruiz, de la

Comisión Federal de Electricidad Valle de México Centro, entregó a la mesa un directorio con los

responsables directos para dar atención en los temas referentes a la poda y sustitución de

postes, con la finalidad de que los contacten de manera directa para una pronta atención;

asimismo, se informa que dicho directorio se incluyó en la carpeta de trabajo de esta sesión y en

la que se envió al portal de la SOBSE desde el pasado 5 de marzo del presente.

De la misma manera, el Ing. Dehuis Ríos Sibaja, Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de

Distribución Valle de México Sur, de la Comisión Federal de Electricidad, envía directorio para la

atención de la zona sur, para que se integre a la carpeta de la 3ª. Sesión ordinaria.
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Zona de Distribución Responsable de Mantenimiento Alcaldía que atiende

Alvaro Obregon
Coyoacán

Iztapalapa

Madgalena Contreras

Alvaro Obregon

Cuajimalpa

Madgalena Contreras

Coyoacán

Iztapalapa

Tlahuac

Iztapalapa

Milpa Alta

Tlahuac
Coyoacán

Iztapalapa

Milpa Alta

Tlahuac

Tlalpan
Xóchimilco

Ing. Allan Rogelio Peña Beltran. Celular: 
5537473910.                              Correo: 
allan.pena@cfe.mx

Ing. David Ignacio Vea Bojorquez. 
Celular: 5551915726.                              
Correo: david.vea@cfe.mx

Zona de Distribución Universidad

Zona de Distribución Lomas

Zona de Distribución Ermita

Zona de Distribución Volcanes

Zona de Distribución Coapa

División de Distribución Valle de México Sur                                            

Directorio del Personal de Mantenimiento

Ing. Jacob Aguilera Miranda. Celular: 
5532240416.                          Correo: 
jacob.aguilera@cfe.mx

Ing. Jaime Enríquez Benítez.     Celular: 
5641865244.                Correo: 
jaime.enriquezb@cfe.mx

Ing. Jorge Abel Bello Bahena. Celular: 
5579232576.                              Correo: 
jaime.enriquezb@cfe.mx
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12. Intervención de los participantes.

➢ Atención de Solicitudes
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Las solicitud realizada en la segunda Sesión Ordinaria del Subcomité, celebrada el pasado 28 de

febrero de 2025, es a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Alcaldía Cuauhtémoc, Dirección

de Imagen Urbana.

Alcaldía Venustiano Carranza:

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita de manera conjunta y coordinada con la Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía

Cuauhtémoc, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Dirección de Imagen Urbana la atención a la

siguiente problemática en el Eje Uno Oriente desde Boleo hasta Avenida Morelos, tenemos un excesivo

número de tiraderos a cielo abierto tanto del lado de la Alcaldía Cuauhtémoc y lado de Venustiano Carranza,

pero en el caso de Venustiano Carranza el personal está siendo amenazado, les dicen este tiro de cascajo

está autorizado y no voy a dejar de tirar porque si no interviene la “unión”; y en Avenida del Trabajo a la

altura de Panaderos y Carpintería ya se establecieron casas de triplay y si las queremos quitar, literalmente

te dicen que ellos ya pagan renta a este grupo, entonces tenemos que trabajar de manera coordinada porque

es una vialidad primaria que colinda con dos Alcaldías.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas:

Por parte de la Dirección de Imagen Urbana, referente a esta situación manifiesta que será cuestión de analizar

que otras instancias de gobierno se pueden involucrar aparte de SSC, Alcaldía Cuauhtémoc, Alcaldía V.

Carranza, SEBIEN, Secretaria de Gobierno, ya que el problema es complejo, pues a pesar de que esta Dirección

de Imagen Urbana da atención las 24 hrs. los 7 días de la semana en esta vialidad sigue siendo recurrente el tiro

de escombro.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

La solicitud realizada a la Secretaría de Seguridad Ciudadana en la segunda Sesión Ordinaria del

Subcomité, celebrada el pasado 28 de febrero de 2025, son las siguientes.

Arq. Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y Presidente del

Subcomité:

➢ Referente al Acuerdo 03-01-19 que señala, “las dieciséis Alcaldías de la Ciudad de México, harán llegar

información a la Secretaría Técnica de este subcomité, sobre los lugares detectados con mayor incidencia

en el tiro de cascajo y/o basura en vía pública de su demarcación, para nutrir de información a la Secretaría

de Seguridad Ciudadana para que realicen conjuntamente acciones contundentes para la detención de las

personas que incurran en esta actividad ilícita y lograr un mayor control de esta problemática”.

Se solicita a la representación de la SSC, presente un informe de los logros

que se han tenido en cada una de las Alcaldías a través de las acciones

realizadas.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas: Tiro clandestino de basura y/o cascajo en la vía pública

Al respecto el Arq. Arq. Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría de Seguridad
Ciudadana, comunica al Pleno que la Secretaría de Seguridad Ciudadana dentro de sus objetivos tiene el de
garantizar y preservar la paz, salvaguardando la integridad física y patrimonial de las personas que habitan y
transitan por la Ciudad de México, previniendo la comisión de delitos, así como garantizar el derecho a la
convivencia pacífica y solidaria, como parte del sistema de seguridad ciudadana, por tal motivo, se están
atendiendo diversos puntos reportados por las Alcaldías donde hay tiraderos clandestinos de basura, cascajo y
escombro, aplicando los diversos Programas, Planes y Operativos con los que cuenta esta Secretaría,
incrementando los rondines de seguridad y vigilancia con la finalidad de inhibir que la ciudadanía tire basura en
la vía pública, coadyuvando así con el Programa Erradicación de Tiraderos Clandestinos”, promoviendo en la
sociedad la participación ciudadana en valores culturales y cívicas que induzcan al respeto, legalidad y los
derechos humanos, fortaleciendo la confianza e imagen de la institución.

Por otra parte, se solicita el apoyo de las alcaldías para que coloquen letreros de “Prohibido tirar basura”,
colocar contenedores (donde sea susceptible) y que la recolección sea más constante, y concientizar a la
ciudadanía para que se abstenga de tirar basura en la vía pública.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Derivado de la celebración de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico el pasado 28 de febrero del

presente, se solicitó a la Secretaría Técnica del Subcomité, lo siguiente:

Secretaría de Medio Ambiente:

Lizbeth Cruz Carbajal, Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad Departamental de Gestión Sustentable de

Residuos Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente de la CDMX.

➢ Respecto al tema del visor de los tiraderos se informo que ya está listo este portal, aun no es público, falta

que nos llegue la información de los tiraderos clandestinos en las Alcaldías y con esta información estaremos

nutriendo el visor, posteriormente vamos a requerir enlaces de las Secretarías y Alcaldías para que tengan

acceso a este visor de tiraderos clandestinos y darles el seguimiento.

Atención y/o acciones realizadas:

La Secretaría Técnica del Subcomité, informa que con fecha 3 de marzo del presente, hizo llegar vía correo

electrónico la información arriba menciona a la C. Lizbeth Cruz Carbajal, Asesora Técnica de la Jefatura de

Unidad Departamental de Gestión Sustentable de Residuos Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico celebrada el pasado 28 de febrero del presente, se

realizaron a la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos, las siguientes solicitudes.

Alcaldía Tláhuac:

Arq. Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Sobre algunos trabajos específicos que podemos reforzar y trabajar en equipo adicional es en el

mantenimiento y limpieza de ciclovía, localizada en Eje Diez, y en San Rafael Atlixco en un parque que hace

esquina con Sonido Trece y la misma ciclovía, necesita un poco de empeño adicional, ha habido trabajos por

parte de la Secretaría de Gestión Integral del Agua, y hay gravilla que es peligrosa para ciclistas. Por último,

hacerles saber estamos a la orden para trabajar conjuntamente en las actividades actuales que se llevan a

cabo en el Pueblo de Mixquic

Atención y/o acciones realizadas: El Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción para Servicios

Urbanos, informa que se realizó el recorrido y dio atención requerida en la zona de la ciclovía, canchas de futbol,

áreas verdes y la zona del skate. Se anexan imágenes de la atención.
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7

SOLICITUD CICLOVÍA Y 
PREDIO SKATEPARK.
ESTRUCTURA URBANA

1.- Mantenimiento y limpieza de ciclovía 
localizada en eje 10 y mantenimiento de 
skatepark ubicado sobre Av. San Francisco 
Atlixco con esquina en calle Sonido trece.
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https://www.google.com/maps/place/Central+de+Abasto+CDMX/@19.3745651,-99.0869188,1106m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85d1fdd983c087d1:0xb125d7e803a1928b!8m2!3d19.3739902!4d-99.0902692!16s%2Fg%2F11g88vmgrf?authuser=0&entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDMxNi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
https://maps.app.goo.gl/J7RUnTBWh4xJNBFHA


CICLOVÍA.
ESTADO ACTUAL
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CICLOVÍA.
ESTADO ACTUAL
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SKATEPARK.
ESTADO ACTUAL
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SKATEPARK.
ESTADO ACTUAL

11

PROGRAMA ÁREA

ZONA SKATE 809.58 M2

CANCHA DE FUTBOL RÁPIDO 360.67 M2

ÁREAS VERDES 892.75 M2
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico celebrada el pasado 28 de febrero del presente, se

realizaron a la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos, las siguientes solicitudes.

Alcaldía Venustiano Carranza:

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos (Contacto 55-02-67-70-29)

➢ En materia de áreas verdes, solicita la atención para intervenir en Avenida Ocho entre Boulevard Puerto Aéreo

y el Viaducto, ese espacio se está secando y es un espacio que está a cargo del Gobierno de la Ciudad.

Atención y/o acciones realizadas: El Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción para Servicios

Urbanos, informa que se brindo la atención requerida. Se anexan algunas imágenes del antes y después de la

atención.
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SOLICITUD AV. 8
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https://www.google.com/maps/place/Av.+8,+Ciudad+de+M%C3%A9xico,+CDMX/@19.4117058,-99.0892946,145m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85d1fc17fe75a37d:0x951b688268da9211!8m2!3d19.4119362!4d-99.0893565!16s%2Fg%2F11h00jbxr?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDMyMy4wIKXMDSoJLDEwMjExNDU1SAFQAw%3D%3D


AV.8
ESTADO ACTUAL
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico celebrada el pasado 28 de febrero del

presente, se reiteró a la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos, las siguiente solicitud

Alcaldía Milpa Alta:

➢ El C. P. Gerardo Perea Alvarado, Subdirector de Mejoramiento Urbano en la Alcaldía Milpa Alta,

requirió a la Dirección de Imagen Urbana apoyo para el mantenimiento del Boulevard Nuevo León

y José López Portillo, intervenir con el sembrado de planta, lo anterior por el padecimiento con los

perros que sacan las plantas y afectan este Boulevard.

Atención y/o acciones realizadas: El Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga, Director de Construcción

para Servicios Urbanos, informa se realizó recorrido en las zonas y se brindo la atención requerida en

el Boulevard Nuevo León Puente, Vialidad Miguel Hidalgo y Av. Jalisco Pte, realizando actividades en

camellones, jardineras, monumentos y esculturas. Se anexan imágenes de las vialidades

intervenidas.
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https://www.google.com/maps/place/Estatua+de+Emiliano+Zapata/@19.1980511,-99.033923,292m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85ce053440860dcb:0xb4fd5c0aee3b504!8m2!3d19.1980188!4d-99.0341165!16s%2Fg%2F11pzwzrtr8?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDMxOS4yIKXMDSoASAFQAw%3D%3D


SOLICITUD MILPA ALTA

BLV JOSE LOPEZ PORTILLO

ESTATUA 

EMILIANO ZAPATA

MONUMENTO A 

LUZ JIMENEZ

Boulevard Nuevo León Puente (2.23 km, 5,875 m²): Se solicitó dotación de plantas, 
mulch, gravilla y una propuesta de diseño vegetal para su recuperación y mejora.
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SOLICITUD

Vialidad Miguel Hidalgo (162 m²): Se requirió una propuesta de intervención con 
una paleta vegetal adecuada y mantenimiento del área verde integrada en la 
ampliación de la banqueta.
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INTERVENCIÓN

INICIO DE TRAMO DE INTERVENCIÓN: ESTATUA DE 
EMILIANO ZAPATA.

FIN DE TRAMO DE INTERVENCIÓN: MONUMENTO A LUZ 
JIMÉNEZ.

ESPACIO DE INTERVENCIÓN 1,912 m DE RECORRIDO, 
6,692 m2 DE ÁREA VERDE

I
F

UBICACIÓN: Av. Jalisco Pte., Villa Milpa Alta, Santa Martha, 
Milpa Alta, 12000 Villa Milpa Alta, CDMX

ESPACIO SIN INTERVENCIÓN 272 m DE RECORRIDO.

MONUMENTO
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https://www.google.com/maps/place/Estatua+de+Emiliano+Zapata/@19.1980511,-99.033923,292m/data=!3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x85ce053440860dcb:0xb4fd5c0aee3b504!8m2!3d19.1980188!4d-99.0341165!16s%2Fg%2F11pzwzrtr8?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDMxOS4yIKXMDSoASAFQAw%3D%3D
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ESCULTURA “NOPALERA”
BLVR. NUEVO LEÓN PUENTE ESQ. AV. SINALOA PTE.
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ESCULTURA “LLANTO DE JOSEFA”
BLVR. NUEVO LEÓN PUENTE ESQ. VERACRUZ
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MONUMENTO A LUZ JIMÉNEZ
AV. NUEVO LEÓN ESQ. ORIZABA
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JARDINERAS
TIPO 3 (PARA TRAMO “MIGUEL HIDALGO”)
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JARDINERAS
TIPO 3 (PARA TRAMO “MIGUEL HIDALGO”)
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico del pasado 28 de febrero del presente, se realizaron a la

Dirección de Imagen Urbana las siguientes solicitudes.

Alcaldía Iztapalapa:

Lic. Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director General de Servicios Urbanos

➢ Solicitó el apoyo en un espacio complicado de tiro de basura, estamos coordinando con la Alcaldía Iztacalco,

ya que es en los límites de Iztacalco e Iztapalapa, en Canal de Apatlaco, estamos trabajando con los

comerciantes, vecinos, porque son muchas toneladas de basura que diariamente recogemos; entonces

hacerles la invitación y me permitan coordinarme con ustedes para informarles lo que estemos realizando y a

ver si nos pueden apoyar de manera conjunta a Iztapalapa e Iztacalco.

Atención y/o acciones realizadas: La Dirección de Imagen Urbana informa, se está al pendiente para la reunión

con ambas alcaldías para coordinar el apoyo solicitado y ver las áreas afectadas de la vialidad mencionada, ya

que corresponde a una avenida secundaria.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

En la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico del pasado 28 de febrero del presente, se realizaron a la

Dirección de Imagen Urbana las siguientes solicitudes.

Alcaldía Tlalpan

Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos.

➢ En lo que respecta a imagen urbana, solicita se atienda el problema que estamos teniendo con las empresas

que están atendiendo la Carretera Federal a Cuernavaca, que va del tramo la Joya hasta el km 28 de esta

carretera, hemos detectado que las unidades y personal que se dedican a realizar la limpieza, ya también se

encuentran haciendo prácticas de campaneo hacia el interior de las comunidades de los Pueblos de Tlalpan y

esto nos ha generado conflicto con el sistema de limpia al interior de la Alcaldía.

Atención y/o acciones realizadas: La Dirección de Imagen Urbana informa que ya se verificó con el prestador de

servicios y supervisión para que el personal no realice las actividades que menciona el Dir. Gral. de Servicios

Urbanos de la alcaldía de Tlalpan, que además ese tipo de incurrencias están prohibidas a las empresas

prestadoras de servicios así como a todo el personal, se estará dando seguimiento puntual a esa situación.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Se solicitó a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, lo

siguiente.

Alcaldía Tlalpan

Por parte del C. Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos, tres puntos:

➢ 1).- Solicita una comunicación más estrecha en el ámbito de la situación de transferencia, tenemos un

encolamiento bastante fuerte en el caso de la estación de transferencia Tlalpan y Coyoacán, es un tema

bastante fuerte porque al final se transfiere este problema a la ciudadanía, las unidades recolectoras no

alcanzan a realizar un segundo o tercer viaje por estar en la fila de la estación de transferencia dos, tres horas

o hasta cuatro y la invitación es que podamos coordinar una mesa de trabajo en el sistema de transferencia,

para avanzar de manera coordinada con ustedes.

152152



Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

➢ 2).- Hemos encontrado en el sistema de transferencia un tema complejo que tiene que ver con unas dadivas

que se otorgan en el sistema de transferencia de las unidades recolectoras a los jefes de estación y que esto

no ha permitido a la Alcaldía Tlalpan tener un control de nuestras unidades para la supervisión de las cargas

mezcladas que llegan a las estaciones, esto quiere decir que a criterio de los jefes de estación que tenemos

en estas estaciones, pueden ingresar las unidades mezcladas o no, como se dice coloquialmente “depende

del sapo, la pedrada”, esto es lo que queremos controlar de manera coordinada con ustedes, no sé si nos

permitan tener este acercamiento con ustedes para poder hacer algunos planteamientos que pudieran

resolver.

Atención y/o acciones realizadas:

Se informa que con la finalidad de atender los dos temas mencionados por el Director General de Servicios

Urbanos de la Alcaldía Tlalpan, la Subdirección de Transferencia de la Dirección Ejecutiva de Transferencia y

Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, había agendado una supervisión conjunta en la estación de

transferencia Tlalpan, para verificar la operación, misma que por causas de agenda del C. Facundo García

Miranda, se tuvo que cancelar.

Por lo tanto, se reagendará la supervisión para dar atención y continuidad a los trabajos a través de una mejor

coordinación. 153153



Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

➢ 3).- Habíamos hecho con el Licenciado Mariano Muñoz Vega una propuesta concreta de volver a aquella

actividad que teníamos en donde la planta de trituración que está a cargo de la Secretaría de Obras y

Servicios pudiera ser itinerante y que pudiera salir a las Alcaldías, esto permitiría al menos a Tlalpan tener un

desahogo, la verdad que Tlalpan ya está rebasado en materiales de la construcción, no sé si podamos tener

en ese sentido un acercamiento.

Atención y/o acciones realizadas:

Respecto de esta solicitud, el Licenciado Mariano Muñoz Vega, Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición

Final de Residuos Sólidos Urbanos, informa que desafortunadamente las plantas trituradoras no están en la

posibilidad de realizar este ejercicio como en periodos anteriores, pero con mucho gusto se recepcionan sus

residuos de la construcción en bordo poniente.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Se solicitó dos puntos a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos

Urbanos, en lo siguiente.

Alcaldía Venustiano Carranza:

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ 1).- Referente a la transferencia, en el turno vespertino los camiones se quedan formados tres o cuatro horas,

entonces si los dejan formados tres o cuatro horas solo hacen un viaje en la tarde, y tenemos cuarenta y dos

mercados públicos y dentro de esos la Merced, Sonora y Jamaica, generamos en promedio más de mil cien

toneladas diarias de residuos sólidos, han habido momentos en que no alcanzamos a vaciar las tolvas de la

Merced, Jamaica y Sonora sobre todo y se acumula la basura, eso repercute en la separación de los residuos

orgánicos e inorgánicos, porque al no retirarla y dejarla acumulada porque no alcanzo a vaciar en las cajas,

los comerciantes, los locatarios van y la empiezan a tirar y se comienza a revolver y eso repercute en el

programa que ha sido muy importante desde la hoy presidenta la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y nuestra

Jefa de Gobierno la Licenciada Clara Brugada Molina, de llegar a la meta basura cero, entonces si nos ayudan

con esa parte será muy importante para poder contribuir.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Se solicitó a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, lo

siguiente.

Alcaldía Venustiano Carranza:

El C. P. Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos.

➢ 2).- Un apoyo, que ojalá lo pudiéramos hacer, actualmente el lavado, la limpieza de la estación de

transferencia es en promedio como a las once o doce del día, es justo la hora en que vienen de regreso los

camiones de su primer recorrido y se tienen que quedar formados hasta dos horas en lo que pasa el lavado

de la estación, la petición es que se pueda cambiar a las nueve de la mañana porque es cuando andan

haciendo la recolección, si lavan de nueve a diez, los camiones van regresando y perfectamente podrían

ingresar a tirar sin tener que esperar a que terminen el lavado y así poder regresar hacer otra ruta de

recolección.

Atención y/o acciones realizadas: El Subdirector de Transferencia, Marco Antonio Beltrán Flores, informa

que estuvo en comunicación con el C. Ricardo Torres Ramírez, Subdirector de Limpia en la Dirección General de

Servicios Urbanos de Venustiano Carranza, y comentó que con la entrada de la actual empresa se había

mejorado la operación de la transferencia. 156156



Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Derivado de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico el pasado 28 de febrero del presente, se

realizaron a la Dirección de Alumbrado Público, las siguientes solicitudes.

Alcaldía Tláhuac:

Arq. Iván César Sánchez López, Director General de Servicios Urbanos.

➢ Solicita a la Dirección de Alumbrado Público, el mantenimiento de la ciclovía localizada en Eje Diez, donde el

alumbrado público en este momento está apagado por varios circuitos en una longitud apreciable.

Atención y/o acciones realizadas: Eje 10

El Ing. Alberto García García, Subdirector de Operación y Mantenimiento de Alumbrado Público, informa que se
realizó recorrido nocturno, observando que los luminarios apagados son por causa de la falta de un
transformador que retiró personal de la CFE. Así mismo se informa que está en trámite la reposición de dicho
transformador.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Derivado de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico el pasado 28 de febrero del presente, se

realizaron a la Dirección de Alumbrado Público, las siguientes solicitudes.

Alcaldía Tláhuac:

➢ En el sendero intervenido por el Gobierno de la Ciudad, ubicado en la Avenida Acueducto la Monera, el

alumbrado público tiene la necesidad de rehabilitarse.

Atención y/o acciones realizadas: Acueducto La Monera

El Ing. Alberto García García, Subdirector de Operación y Mantenimiento de Alumbrado Público, informa que es
una obra ejecutada en el año 2022, a cargo de la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos de la DGSUS,
y derivado del recorrido realizado se observaron postes sin luminarias, tanto lado vialidad como lado peatonal.
Para lo cual se realizará el reporte de robo de luminarias ante el Ministerio Público y posteriormente se
procederá a la reinstalación de luminarias y se aplicarán puntos de soldadura.
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Atención y/o acciones realizadas: imágenes del Eje 10
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Intervención de los Participantes
(Atención a Solicitudes)

Derivado de la Segunda Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico el pasado 28 de febrero del presente, se

realizaron a la Dirección de Alumbrado Público, las siguientes solicitudes.

Alcaldía Tlalpan

Facundo García Miranda, Director General de Servicios Urbanos.

➢ En el tema de alumbrado público en vialidades primarias, queremos ofrecer nuestros ojos, ya que estamos

ahí en el día a día en vialidades primarias y secundarias, al final del día la ciudadanía no distingue si es

Gobierno de la Ciudad o administración de la Alcaldía, la ciudadanía ve que está oscuro y hay que atender, en

ese sentido nosotros nos comprometemos a pasar los reportes, pero de manera coordinada con los

responsables de alumbrado en vialidades primarias, permítannos hacer ese acercamiento para generar un

mecanismo de comunicación más estrecho.

Atención y/o acciones realizadas:

El Ing. Alberto García García, Subdirector de Operación y Mantenimiento de Alumbrado Público informa que el

canal institucional es a través de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad a cargo del Arq.

Adrián Hernández Molina en el correo electrónico recepciondgsus@gmail.com y a su vez con el Director de

Alumbrado Público; Ing. Álvaro Acevedo Villarreal en el correo electrónico dapalumbrado2024@gmail.com 160160
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13. Asuntos Generales.

➢ Proyectos Camino Mujeres,
Parques Alegría, Pueblos Mágicos
y Manzanas Verdes, de la
Dirección General de Servicios
Urbanos y Sustentabilidad 2025.
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PROYECTOS 
DGSUS - 2025
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01
Camino Mujeres

Libres y seguras 02
Parques Alegría

Yolotl Anáhuac

03

Manzanas Verdes

04

PROYECTOS
DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS URBANOS Y SUSTENTABILIDAD
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01 Caminos de 
Mujeres
Libres y seguras
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4

Garantizar la seguridad,
tranquilidad y bienestar de las
mujeres.

Fomentar el derecho a la movilidad
libre de violencia.

Transformar los entornos urbanos
en espacios accesibles iluminados
y vigilados.

PROPÓSITO
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CALZADA DE GUADALUPE

CALZADA DE TLALPAN
0.00 KM

CAMINO DE MUJERES LIBRES Y SEGURASCAMINO DE MUJERES LIBRES Y SEGURAS

CALZADA DE GUADALUPE
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CALZADA DE TLALPAN
0.00 KM

CAMINO DE MUJERES LIBRES Y SEGURAS

EN PROCESO…

CAMINO DE MUJERES LIBRES Y SEGURAS

CALZADA DE TLALPANEN PROCESO…
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02 Parques 
Alegría
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8

Transformar los parques públicos
de la ciudad, a través de la
rehabilitación y mantenimiento
integral.

Crear grandes áreas de
convivencia para niñas, niños,
jóvenes, adultos mayores, familias y
animales de compañía.

Conservar las zonas boscosas y
arboladas, como fuentes de
oxígeno y agua para todas las
especies habitantes de la ciudad.

PROPÓSITO

8

RBOLAR

IMPIAR

MBELLECER

OZAR

EIR

NCLUIR

MAR

A

L

E

G

R

I

A

169169



CRI CRI

PARQUES ALEGRÍA

9170170



EL PEQUEÑO EDÉN

PARQUES ALEGRÍA

10171171



03 Yolotl Anáhuac

Yolotl Anáhuac

Pueblos Originarios
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Recuperar y conservar la memoria
histórica y colectiva de los pueblos
y barrios originarios de la ciudad.

Mejorar la calidad de vida a través
de una intervención integral.

Seguir fomentando las tradiciones,
ritos y festivales como valores e
identidad.

PROPÓSITO

CALIDAD
DE VIDA

IDENTIDAD 
CULTURAL

SEGURIDAD 
PÚBLICA

COHESIÓN
SOCIAL
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SAN JUAN TLIHUACA

YOLOTL ANÁHUAC
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SAN ANDRÉS MIXQUIC

YOLOTL ANÁHUAC

EN PROCESO…
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15

04 Manzanas Verdes

Yolotl Anáhuac
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Mejorar la calidad de vida a través
de una intervención integral.

Revalorización de la imagen
urbana de los polígonos periféricos
de la ciudad.

Rescate de colonias escasas de
áreas verdes.

Colocar como eje principal la
seguridad pública.

PROPÓSITO

REHABILITACIÓN ILUMINACIÓN SOSTENIBILIDAD IMAGEN URBANA
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COLONIA OBRERA

MANZANAS VERDES

17

EN PROCESO…
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MURALES Y 
MUROS VERDES

BALIZAMIENTO

ÁREAS VERDES

LUMINARIAS

18

MURALES Y 
MUROS VERDES

BALIZAMIENTO

ÁREAS VERDES

LUMINARIAS

CICLOVÍA

1RA INTERVENCIÓN
CALLES COLECTORAS

FLUJO ALTO

2DA INTERVENCIÓN
CALLES LOCALES

FLUJO MEDIO

3RA INTERVENCIÓN
CALLES PEATONALES

FLUJO BAJO

MURALES Y 
MUROS VERDES

BALIZAMIENTO

ÁREAS VERDES

LUMINARIAS

CICLOVÍAS

PÉRGOLAS

AMPLIACIÓN DE 
BANQUETA

CRUCES SEGUROS

MANZANAS VERDES

179179
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